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Шараминский  
скоро закроют. И на что 

ещё потратят бюджет 
Стр. 4

ЛОМАЮТ ШКОЛУ
в 28-й начался капремонт. 
Рассказываем,  
что происходит 
Стр. 4

НЕСПРОСТА
мы получаем 
жалобы жителей. 
И публикуем их 
Стр. 8

И ЧЕХОВСКИЙ
проспект начинается. 
Ремонт стартует 
уже в апреле 
Стр. 2

НЕ ПРАВЫ
депутаты коалиции. О чём 

говорили на комиссии по ЖКХ 
Стр. 6-7

ЛИДЕРЫ
культуры определены. Как прошел 

приём и кого наградили 
Стр. 9

РЕМОНТ 
МОСТА
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27 марта на улице Чехова мы заметили представителей компании Ай-
дамира Гамзаева, выигравшей конкурс, которые занимались разбив-
кой территории будущего проекта.

— Сейчас мы выставляем границы благоустройства, — объясня-
ет прораб Алексей Зинкин, — чтобы понимать, где будет тротуар, 
газоны, деревья и так далее. По графику, уже 1 апреля здесь на-
чинаются работы.

Напомним, это первый этап благоустройства проспекта «Чехов-
ский», в который входит участок от улицы Цветников до улицы 
Павла Зыкина. Проект выиграл грант во всероссийском конкур-
се «Малые города и исторические поселения». Помимо федераль-
ных субсидий, на обустройство территории выделят средства из 
областного и местного бюджетов. Кроме того, в проекте участву-
ет частный бизнес.

В состав проектной документации входит весь комплекс — 
это благоустройство дорожек, освещение и наполнение площа-
док необходимым инвентарем и оборудованием. Проект рассчи-
тан на два года.

Будут ли 
чистить 
Ревдинский 
пруд
Марина Натфуллина, 
начальник отдела благоустройства 
и охраны окружающей среды

Ревдинский пруд — это объект 
федеральной собственности и 
администрация самостоятель-
но принять то или иное решение 
без согласования с федеральны-
ми органами не может. Для кон-
сультаций по этому вопросу еще 
в прошлом году мы приглашали 
начальника отдела водных ресур-
сов Министерства природных ре-
сурсов и представителей прави-
тельства, которые указали нам 
направление — каким образом 
администрация должна действо-
вать, принимая решение по чист-
ке Ревдинского пруда.

Мы написали письмо в мини-
стерство природных ресурсов о 
проведении комиссии. 22 мар-
та получили ответ из этого ве-
домства, что обследование Рев-
динского водохранилища будет 
проведено представителями ми-
нистерства природных ресурсов 
в июле 2023 года. После этого ро-
дится акт и, если он подтвердит 
нам целесообразность проведе-
ния таких мероприятий, мы в 
2024-2025 годах в муниципаль-
ную программу по обеспечению 
экологической безопасности и 
обращению с отходами произ-
водства включим в план меро-
приятий мониторинг.

Результатом мониторинга ста-
нет заключение о необходимости 
очистки ревдинского пруда. Как 
именно будет проходить обследо-
вание, сказать сложно, но то, что 
этим будет заниматься специа-
лизированная организация, од-
нозначно.

Это очень серьезное меропри-
ятие, на которое пойдут феде-
ральные средства. 

Сказано 25 марта 
на заседании комиссии 

по ЖКХ и муниципальной 
собственности

Ольга Вертлюгова

В этом году необычно скорая весна. 
Возможно, погода и преподнесет в 
дальнейшем нам какие-то сюрпризы, 
но то, что уже сейчас на улицах города 
чисто и сухо, говорит о том, что под-
рядчики и зимой поработали непло-
хо, и сейчас стараются сделать Ревду 
ухоженной.

Уже несколько дней подрядчики 
убирают отсев с края проезжей части. 
Мы встретились с директором «Арма-
ды» Сергеем Щелчковым, чтобы уз-
нать, как идет эта работа.

Напомним, эта компания выиграла 
контракт на летнее содержание горо-
да, но сезон стартует только 15 апре-
ля, а сейчас идут документальные фор-
мальности. Но подрядчики приняли 

решение — начать весеннюю уборку 
уже сейчас.

— Зачем в такую погоду сидеть и 
ничего не делать? — говорит Сергей 
Щелчков. — Есть возможность навести 
порядок. Сейчас уберём большую грязь, 
потом меньше будет. Там, как я пони-
маю, большие нагрузки придутся на 
подготовку к 1 и 9 мая. И когда у тебя 
уже что-то сделано, остаётся возмож-
ность к празднику навести порядок.

По словам Сергея Александровича, в 
этом году повезло, потому что не всег-
да в марте бывает так тепло.

— Мы уже прошли Карла Либкнех-
та сегодня, Спортивную, Павла Зыки-
на сейчас идём, — перечисляет Сергей 
Щелчков. — Российская осталась боль-
шая улица. Думаю, сделаем. Сегодня 
после обеда дождь обещают, поэтому 

мы отсев кучкуем и грузим, чтобы не 
трудиться бесполезно. Завтра похоло-
дает, все примёрзнет, уже эти кучи не 
убрать. 

Весь отсев подрядчики вывозят в 
Горкомхоз на свалку. 

— Вчера два КАМАЗа увезли, — гово-
рит Сергей Щелчков. — Сегодня, види-
мо, тоже, так что всего за два дня убе-
рем 40 тонн грязи с улиц. 

А еще Сергей Щелчков рассказал, 
что уже 1 апреля компания приступа-
ет к холодному асфальтированию са-
мых проблемных ям города:

— Все асфальтовые заводы запу-
скаются на следующей неделе, так что 
нужно немного подождать. Да и рано 
пока асфальтировать — еще вода в 
ямах стоит. Вот как раз за неделю все 
подсохнет, и начнем.

Ревда готовится к воплощению в жизнь 
проекта «Чеховский проспект»

Алексей 
Зинкин вместе 
с рабочими 
смотрит проект 
благоустройства. 
// Фото 
Владимира 
Коцюбы-Белых

40 тонн грязи
«Армада» начала весеннюю уборку Ревды

Вот так, вручную, подрядчики погрузили за два дня четыре КАМАЗа отсева и грязи. // Фото Владимира Коцюбы-Белых
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Ревдинские хоккеисты между играми успевают посетить достоприме-
чательности Верхней Пышмы. Например, Музей военной техники УГМК. 
// Фото Ледовая арена

В Верхней Пышме проходит дет-
ский хоккейный турнир памяти 
Александра Козицына. На нем со-
бралось 8 команд, порядка 200 
хоккеистов 2012-2013 годов 
рождения из городов, где при-
сутствуют предприятия УГМК. 
Наш «Буран» тоже сражается за 
Кубок. И уже провел две игры. 
Обе — с победой. 

Турнир стартовал 27 марта. 
Прямо перед церемонией от-
крытия «Буран» сыграл с «Гор-
няком» из Гая. Победа за рев-
динцами — 10:3. Также в этот 
день наши хоккеисты посетили 
Музей военной техники УГМК. 

28 марта ревдинцы встрети-

лись с «Металлургом» из Ки-
ровграда. И тоже победили — 
8:3. В среду, 29 марта, игровой 
день начнется с матча «Буран» 
— «Металлург» (Верхняя Пыш-
ма). Это будет в 10.00. 30 марта 
— состоится плей-офф. Судьба 
Кубка решится в пятницу, 31 
марта. Мы, конечно же, боле-
ем за наших!  Все игры можно 
смотреть в прямой трансляции 
на ютуб-канале UGMK Telecom. 

«Буран» и Дворец ледовых 
видов спорта «Металлург» бла-
годарят за помощь в организа-
ции участия в турнире Сред-
неуральский медеплавильный 
завод и благотворительный 
фонд «Дети России».

Ее ремонтировали в прошлом 
году. В частности, мост через Пу-
заниху (это в районе Михалёва 
поля). Там полностью меняли во-
допропускные кольца. И именно 
здесь по весне дорога провали-
лась. 

Мост реконструировали в рам-
ках ремонта трассы Ревда-Ма-
риинск-Краснояр в прошлом 
году. По понятным причинам, 
асфальтировать зимой его до-
рожники не стали, оставив на 
теплый сезон. По весне глина 
просела, на мосту образовал-
ся провал, который подрядчик 
подсыпал щебнем. Но это не 
спасало — после большегрузов 
снова образовывались колея и 
провал. Мы это зафиксировали 
27 марта.

А на следующий день рабочие 
засыпали мост щебнем и разров-
няли. Ездить тут теперь гораздо 
проще. Асфальтирование будет 
ближе к лету. Работы проводит 
подрядчик по контракту с област-
ным Управлением дорог, в чьем 
ведомстве и находится трасса 
Ревда-Мариинск-Краснояр.

На Украине 
погиб 
ревдинец 
Степан 
Жигулёв
Степану было 50 лет на момент ги-
бели. Известно, что он был моби-
лизованным офицером. Степана 
призвали в октябре, а погиб он в 
феврале. Тело удалось доставить 
домой только сейчас.

Прощание с бойцом пройдёт 29 
марта в 12.00 в храме Архистрати-
га Михаила. 

С момента начала военной опе-
рации на Украине в Ревде сообщи-
ли о гибели 11 бойцов. Это бойцы 
ЧВК Дмитрий Ситчихин и Павел 
Карчевский, доброволец ЧВК Ро-
ман Рудей; добровольцы Александр 
Фирсов и Юрий Цыкало; мобили-
зованные Илья Линник, Влади-
мир Жданов, Фазлиддин Рахимов, 
Александр Канов и Денис Рыболов-
лев; контрактник Максим Качерин. 
Ревдинец Михаил Горяйнов похо-
ронен в Дегтярске.

Соболезнуем родным и близким 
Степана.

Елена Канавина, ТК «Единство»

26 марта жители Ревды и Дегтярска присоеди-
нились к всероссийской акции «Своих не бро-
саем!». В нашем городе прошел автопробег в 
поддержку военнослужащих, мобилизованных, 
бойцов силовых структур, которые выполняют 
служебно-боевые задачи в зоне специальной 
военной операции. Мероприятие также было 
посвящено годовщине воссоединения Кры-
ма с Россией.

— Это проявление нашей гражданской по-
зиции, чтобы продемонстрировать, что сила 
русского народа в единстве и сплоченно-
сти, и что мы поддерживаем наших ребят 
морально, — сообщил председатель «Сою-
за ветеранов боевых действий» Ревды Ан-
дрей Акулов.

Местом сбора участников акции стала 
площадка возле гипермаркета «Магнит». 
Горожане украсили свои машины флагами 
и буквами «Z» и «V». Всего на мероприятии 
насчитывалось около 40 автомобилей, по-
ловина которых приехала к нам из соседне-
го Дегтярска.

— Мы поддерживаем спецоперацию, под-
держиваем наших ребят, — сказал предсе-
датель дегтярского отделения российско-
го «Союза ветеранов Афганистана» Сергей 
Лаптев. — С первых дней, когда началась мо-
билизация, включились активно с ребятами 

Ревды в помощь нашим мобилизованным и 
продолжали поддержку наших воинов — со-
бираем гуманитарную помощь, обмундиро-
вание, питание.

Колонна автомобилей проехала по цен-
тральным улицам города. Горожане оста-
навливались у мемориалов СУМЗа, поселка 
Кирзавод и возлагали к ним цветы. Завер-
шился автопробег на аллее Интернациона-
листов. Здесь всех активистов поблагода-
рили за участие. К ревдинцам и дегтярцам 
обратились волонтеры, которые занимают-
ся сбором гуманитарной помощи для моби-
лизованных.

— Благодарим всех, кто остается нерав-
нодушным в этой ситуации. Просим опять, 
присоединяйтесь к нам, к нашему движе-
нию, — обратилась к жителям волонтер Еле-
на Пустовалова.

— Враг будет разбит, победа будет за 
нами! Подключайтесь! Помогайте! Своих 
не бросаем, своим помогаем! — сказала во-
лонтер Юлия Гатиуллина.

Напоминаем, что в Ревде действует не-
сколько пунктов приема гуманитарной 
помощи для мобилизованных граждан. 
Продукты, вещи, медикаменты можно при-
носить, к примеру, в «Союз ветеранов бое-
вых действий» по адресу улица Российская, 
11 и в «Центр по работе с молодежью», кото-
рый расположен в доме №22 по улице Жу-
ковского.

Ремонт трассы Ревда-Мариинск провалился

Мост через Пузаниху до ремонта. // Фото Владимира коцюбы-Белых

В Ревде прошёл автопробег

В пробеге участвовало более 40 машин. // Фото ТК «Единство» 

«Буран» успешно борется 
за Кубок Козицына
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Андрей Агафонов

Школа №28 уже никогда не будет преж-
ней. Начался капитальный ремонт учреж-
дения. Строители ломают полы, коридоры, 
потолки, окна — все летит в большие кучи 
около здания. К концу года школа будет 
как новенькая. 

Хруст ломающихся досок слышен на 
всю округу. 

— О, скоро у нас будет новая школа, 
— глядя на летящие в окна остатки по-
лов, говорит проходящая мимо вместе 
с мамой девочка. 

— Скоро... — протянула мама. — Они 
только начали. 

— Главное, чтобы сделали хорошо и 
красиво, — констатирует девочка. 

И это возможно. Ведь мы уже виде-
ли, что стало со школой №29 после кап- 
ремонта. Но 28-я больше и работы в ней 
не меньше. Правда, и приступили рань-
ше. Строители зашли сюда 16 марта, 
когда дети ушли на каникулы, а пед-
коллектив старался максимально бы-
стро освободить помещения от мебели 
и учебников. Работы по капитальному 
ремонту выполняет ООО «ВЕСТСТРОЙ». 

— Подрядчик с опытом, он ремон-
тировал в прошлом году школы в селе 
Быньги, Невьянский район, — расска-
зывает директор Управления граждан-
ской защиты Антон Павлущенко, имен-
но он контролирует ход работ. — К нему 
не было никаких вопросов при сдаче. 
Контроль перед этим ремонтом он тоже 
прошел успешно. Сейчас в здании идет 
демонтаж. Как только школа освобож-
дает кабинет, сразу заходит бригада и 
все ломает. 

В середине прошлой недели рабочие 
почти полностью разобрали коридо-
ры на третьем этаже, часть кабинетов. 
Большинство помещений второго эта-
жа также сломали. Дело в том, что все 
полы в школе — деревянные. Поэтому 
в первую очередь демонтируют их. И 
взамен подрядчик сделает нормальные 
полы — с помощью керамзита и тонко-
го бетона на полусухой стяжке. 

В школе поменяют все старые окна. 
Те, что уже поменяны, сохранят. Все-
го 66 окон на 230 квадратных метрах. В 
остальном, в здании поменяют практи-
чески все. В том числе, фасад.

— В проекте заложены биметал-
лические пластины, которые по за-
кону применять на фасадах учебных 
учреждений нет возможности из-за 
отсутствия сертификатов пожарной 
безопасности, — поясняет Антон Пав-
лущенко. — Рассматриваем возмож-
ность замены на металлический фа-
сад, у которого все сертификаты есть. 
Подрядчик с ним уже работал в Бынь-
гах. Все панели вертикальные, это 
дает возможность скрыть все непри-
ятные углы. В итоге школа будет акку-

ратная и ровная. Ее не просто покра-
сят, будет очень красиво. 

Дизайна фасада пока нет. Внутри 
— тоже. Кстати, то, как будет выгля-
деть школа внутри, зависит и от са-
мих учеников. Их пожелания обяза-
тельно учтут. 

Директор УГЗ признал, что динами-
ка у рабочих хорошая, все успевают, 
ломают быстро, есть предваритель-
ный график, в него укладываются. 
Понятно, что все будет корректиро-
ваться. Ведь и проблемы есть — после 

вскрытия каждого класса, каждого ко-
ридора возникают вопросики. Но это 
— рабочие моменты.

На данный момент, стоимость капре-
монта 97,5 млн рублей. Почти вся сум-
ма — средства областного бюджета. Так-
же местный бюджет вложит в работы по 
антитеррористической защищенности 
школы 9,3 млн рублей.

Сейчас у детей 28-й школы канику-
лы. С 29 марта начало учебного процес-
са для 944 обучающихся будет осущест-
вляться в трёх других учреждениях:

 ■ на базе школы №1 учатся 1-2 клас-
сы (223 ученика);

 ■ на базе гимназии №25 —3-4 клас-
сы (213 учеников);

 ■ на базе школы №10 — 5-11 классы 
(508 учеников).

По проекту окончание капремонта 
запланировано на декабрь 2023 года.

Ломают быстро
Что происходит в школе №28. Побывали внутри и узнали, что ждёт учреждение

Ольга Вертлюгова

На прошедшем 22 марта засе-
дании комиссии по бюджету и 
финансам депутаты внесли оче-
редные изменения в бюджет. В 
том числе увеличили расходы 
казны на 2024 год на 21 млн 
83,6 тыс. рублей за счет средств 
местного бюджета — деньги 
пойдут на ремонт Шараминско-
го моста.

Напомним, общая стоимость 
проекта 58 млн 977, 54 тыс. ру-
блей. В конце прошлого года 
депутаты заложили в бюджет 
2023 года 39 млн 156 тыс. ру-
блей. А на последнем заседа-
нии бюджетной комиссии в 
расходы городской казны на 
2024 год заложили 21 млн 83,6 

тыс. руб. из средств местного 
бюджета, которые также пой-
дут на ремонт моста.

Мы спросили у замдирек-
тора УГХ и участника бюд-
жетной комиссии Сергея Фи-
липпова, для чего нужна была 
данная процедура.

— В начале года мы смог-
ли, по сути, заложить в бюд-
жет чуть больше половины от 
требуемой суммы, — объясня-
ет Сергей Филиппов. — Но на-
чинать процедуру торгов без 
подтверждения полной сум-
мы невозможно. Поэтому УГХ 
вышло к Думе с предложени-
ем увеличить финансирова-
ние. Сейчас наша комиссия 
утвердила бюджетные лими-
ты на ремонт моста на сле-
дующий год. После того, как 

Дума примет их окончатель-
но в среду, 29 марта, мы полу-
чим возможность заявиться 
на портал госзакупок.

По словам Сергея Филип-
пова, торги будут объявлены 
в начале апреля. Через месяц 
будет заключен контракт и 
начнется ремонт.

На что ещё потратят 
бюджет

Из доклада начальника фи-
нансового управления Оль-
ги Костроминой следует, что 
доходы бюджета городско-
го округа Ревда на 2023 год в 
целом уменьшены на 54 млн 
371,2 тыс. рублей. Это произо-
шло за счет возврата остатков 
субсидий, субвенций и иных 

межбюджетных трансфертов, 
имеющих целевое назначе-
ние, прошлых лет из бюджетов 
городских округов. Таким об-
разом, общая сумма доходов 
бюджета составила 3 млрд 76 
млн 805,1 тыс. рублей.

Что касается расходов бюд-
жета городского округа Ревда 
на 2023 год — в целом они уве-
личены на сумму 16 млн 171,6 
тыс. рублей, за счет средств 
местного бюджета.

Например, на финансовую 
поддержку социально ориен-
тированных некоммерческих 
общественных объединений 
инвалидов и ветеранов — 542,5 
тыс. рублей.

На содержание и ремонт 
улично-дорожной сети и объ-
ектов ее обустройства (зим-

нее содержание дорог) — 6 млн 
633,8 тыс. рублей. 

На ремонт асфальтобетон-
ного покрытия территории 
образовательного учреждения 
(СОШ №29) — 6 млн 324,9 тыс. 
рублей.

За счет резервного фон-
да администрации городско-
го округа Ревда выделено 200 
тыс. руб. на оплату расходов по 
организации похорон и поми-
нального обеда семьям погиб-
ших мобилизованных граждан 
во время СВО на Украине.

Общая сумма расходов бюд-
жета городского округа на 2023 
год составит 4 млрд 33 млн 
443,5 тыс. рублей.

Дефицит бюджета на 2023 
год составляет 956 млн 638,4 
тыс. рублей.

Ремонт Шараминского моста начнется в мае

Все сломанные полы выкидывают прямо в окна. Все кучи строительного мусора перед зданием уберут. // Фото Андрея Агафонова

Кстати, то, как будет выглядеть 
школа внутри, зависит и от самих 

учеников. Их пожелания 
обязательно учтут.
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Мы привыкли осенью подводить итоги, а весной с пробуждением 
природы начинать что-то новое. Но есть люди, которые с этим, мо-
жет, и согласны, но делают наоборот. Первого сентября для них всё 
только начинается, а весной приступают к первым итогам учебно-
го года. А нынче особенно, ведь в России 2023 — год педагога и на-
ставника!

Вот и этой весной, как несколько лет подряд, вручаю премии 
призёрам и победителям муниципального этапа Всероссийского 
конкурса «Учитель года» и «Воспитатель года» в Полевском. Нын-
че в номинации «Учитель-профессионал» победила М.А. Богданова 
(школа №8), в номинации «Молодой учитель» — О.С. Халезова (шко-
ла №17), в номинации «Воспитатель года» — О.П. Зиновьева. Среди 
призёров ещё восемь человек.

Большая торжественная церемония «Учительская весна» про-
шла и в Красноуфимске, где своими благодарственными письма-
ми и денежными подарками отметил пять учителей во главе с по-
бедителем — преподавателем биологии школы №2 В.Е. Абдуловым.

Вообще для системы образования Красноуфимска весна вышла 
очень яркой. Здесь в рамках нацпроекта открывается новое здание 
средней школы №3 на 550 мест. Ей в полной мере подходит сло-
во «современная». Это четыре этажа высоких технологий, развития 
инноваций в обучении, комфортной образовательной среды. Шко-
ла полного дня с организацией комплекса курсов дополнительно-
го образования. 

И вместе с тем всё новое и современное в нашей школе, обра-
зовательном и воспитательном процессе, должно опираться на тра-
диции, сочетая опыт ветеранов и творческий порыв молодых. На-
пример, так, как это происходит в художественной школе Ревды, 
которая только что празднично встретила своё 50-летие! Подарил 
юбилярам брошюратор, а преподавателей Ф.М. Маслову и А.Ф. Пи-
кулева поздравил благодарственными письмами за преданность 
профессии и большой вклад в развитие начального художественно-
го образования в городском округе Ревда и Свердловской области.

В целом постоянно отдаю должное тем, кто со всей душой от-
носится к воспитанию творческих личностей и настоящих патрио-
тов Родины. Поэтому стоял у истоков создания кадетских классов 
в ряде муниципалитетов и почти два десятка лет поддерживаю их. 

Так, в Первоуральске недавно принимали в ряды кадетов но-
вых учеников, которым подарил «Книгу будущих командиров». Но 
главное — с ними уже пять лет работает хороший наставник А.С. Ла-
зенков — юрист и профессиональный военный. Весной 2022 года 
Александр Сергеевич создал поисковый отряд «ПРАVДА», который 
занимается поиском погибших и пропавших без вести в годы Ве-
ликой Отечественной войны. 

Вообще кадетское движение активно развивается в моём окру-
ге — в полевских школах №16 и 18, ревдинской школе №1, ново-
уральской школе №48, в школе посёлка Кузино городского окру-
га Первоуральск, школе №16 Дегтярска, школе посёлка Уфимский 
Ачитского района, школе №9 Красноуфимска. Более 300 ребят об-
учается здесь.

Много и других интересных дел у детей и подростков в окру-
ге. Поэтому неслучайно ряд муниципалитетов значится в рейтинге 
Министерства образования Свердловской области по реализации 
молодёжной политики за 2022 год. В номинации «средний город» 
первое место заняла Ревда. Здесь же в пятёрке лучших на четвёр-
том месте расположился Новоуральск. Среди «больших городов» 
четвёртое место у Первоуральска. Дегтярск замкнул пятёрку луч-
ших среди «малых городов». Уверен, что и другие муниципальные 
образования округа проявят себя в ближайшее время. 

Зелимхан Муцоев, 
депутат Государственной Думы РФ 

ГОД ПЕДАГОГА 
И НАСТАВНИКА

РАЗГОВОР С ДЕПУТАТОМ

Лев Фейгельман, 
депутат «Команды Ревды»

Последний прием избирателей, который я 
проводил 16 марта, показал, что тема благо-
устройства для нашего города актуальна как 
никогда. И отлично, что в нашей команде есть 
такой специалист, как Сергей Филиппов, ко-
торый сходу может проконсультировать, дать 
совет, куда обращаться и реально помочь.

Приходили жители Цветников, 8. Расска-
зывают, что еще в 2020-м году написали заяв-
ление в УК, чтобы убрали два клена, которые 
растут близко к дому, загораживают свет. Го-
ворят, рабочие пришли, спилили три ветки и 
всё. Жалуются: «Кому-то эти деревья жалко, а 
мы как в дупле живем. Слава богу, в прошлом 
году снегопад был, значительно обломал его.

Позвонил Сергею Филиппову, передал ин-
формацию, он пообещал, что специалисты 
УГХ проведут обследование деревьев, после 
этого примут решение о том, что с ними де-
лать дальше. 

Жительница Горького, 30 рассказала о 
проблеме. Это двор, где ЕТК два года назад 
меняла трубы, а в прошлом году проводила 
благоустройство. А когда пришла зима, ком-
мунальные службы сломали ограждение на 
детской площадке во время уборки снега. Раз 
ограждение сломали, говорит, туда начали за-
езжать машины. 

В прошлом году ловила их, не давала скла-
дывать туда снег, они завалили парковку. В 
этому году не поймала — куча грязного снега 
оказалась на детской площадке. 

В прошлом году приходила на прием к Ан-
дрею Мокрецову и Анатолию Сазанову, те об-
ратились к главе, получили ответ — «Армаде» 
выдано предписание восстановить огражде-
ние до 31 июля 2022 года. Но ничего не про-
изошло. 

Буду общаться снова с Татьяной Клепико-
вой по этому поводу, плюс, надо выяснить, 
кто согласовал складирование снега на дет-
ской площадке.

С Филипповым переговорил, пообещал от-
править куратора, составить акт.

Жительница Горького, 18 пришла, жалует-
ся на то, что происходит рядом с Литератур-
ным сквером. Говорит, «Армада» на сквозном 
проезде складирует снег, кучи выше челове-
ческого роста. Когда снег начинает таять, вода 
бежит во двор. 

В прошлом году, рассказывает, помог Фи-
липпов. В этот раз я тоже позвонил ему. Ска-
зал, разберется.

Обратилась жительница Энгельса, 24. Дом 
газифицирован, но у нее стоит электрическая 
плита. Квартирка очень маленькая, возмож-
ности установить газовую плиту нет вооб-
ще. Да и не надо было раньше, так как всег-
да за электричество платила по сниженному 
тарифу. А сейчас по общему для всего дома. 
Обратился за консультацией к Александру 
Томилову, одному из самых опытных комму-
нальщиков города. Он рассказал, что с подоб-
ными вопросами сталкивался неоднократно, 
пытался помочь жителям, которые тоже ока-
зались в такой ситуации, выходил даже на ре-
гиональный уровень, но получил однознач-
ный ответ — все жители газифицированного 
дома должны платить за электричество по 
полной программе. Оказывается, было такое 
постановление Правительства Свердловской 
области еще 10 лет назад. Сейчас вариант — 
обращаться в ГАЗЭКС, чтобы делали проект и 
устанавливали газовую плиту.

Посетительница в шоке, задает ритори-
ческий вопрос — почему за постановлением 
не видят людей? Предложил обратиться в 
нашу региональную общественную прием-
ную, проконсультироваться, стоит ли обра-
щаться в суд.

А вообще хорошо, что люди со своими про-
блемами идут к нам, значит, доверяют и рас-
считывают на нашу помощь. Будем работать.

Видеть людей
Как прошел прием избирателей 

По многим вопросам из тех, которые люди задавали Льву Фейгельману во время приема, пришлось 
консультироваться с коллегой по работе в Думе Сергеем Филипповым. // Фото паблика «Команда 
Ревды»

30 марта, в четверг,  
прием избирателей 

проведут депутаты Думы 
Ревды Сергей Филиппов  

и Наталья Зиновьева.
Встреча пройдет с 14:00 
до 16:00 в общественной 

приемной партии  
«Единая Россия» по адресу: 

ул. Горького, 40.
Справки по телефонам:  
5-18-54, 8(922)136-30-24
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Ольга Вертлюгова

Заседание коммунальной комиссии, ко-
торая состоялась 25 марта, проходило с 
«весенним настроением». Не все её участ-
ники собрались, чтобы плодотворно пора-
ботать. Опять пошёл поток пиара, оппо-
зиционеры активно работали на камеру, 
разбрасывались громкими и абсолютно 
необоснованными обвинениями.

Обращались куда угодно, 
только не туда, куда надо

Итак, вопрос с тарифами и субсидия-
ми — участники обсуждения всё те же: 
главный экономист УГХ Марина Сит-
никова, председатель Совета МКД и по-
мощник депутата-эсера Оносова Сергей 
Калашников (партия «Новый социа-
лизм»), председатель Думы Андрей Мо-
крецов, председатель комиссии по ЖКХ 
Сергей Филиппов. Вопросы те же.

По нашим прикидкам, на них Мари-
на Ситникова устно и письменно отве-
чала уже раз двадцать. А главное, о том, 
что тарифы утверждает РЭК, что адми-
нистрация Ревды и депутаты не могут 
отменить тариф, потому что это феде-
ральный закон. Поэтому обратились в 
РЭК с просьбой провести рабочее со-
вещание в рамках Дня областных ор-
ганов власти.  

Марина Ситникова акцентирова-
ла, что перерасчет будет проходить по 
самым дорогим услугам, для жителей 

МКД — по теплоснабжению, жителей 
частного сектора — по электроснабже-
нию. В первую очередь, это касается 
тех, кто отапливает дома с помощью 
электрокотлов. Соответствующие доку-
менты уже направлены, жители должны 
получить меру социальной поддержки 
за январь и февраль в мартовских кви-
танциях.

— На предыдущей комиссии мы до-
говорились создать рабочую группу, 
чтобы нормально поработать с РЭК по 
вопросам урегулирования тарифов, — 
говорит Андрей Мокрецов. — Сейчас 
глава Татьяна Клепикова уже согласо-
вывает даты. 

Думаете, эту информацию кто-то ус-
лышал? Нет, потому что слово взял Сер-
гей Калашников, который в очередной 
раз упрекнул администрацию и депу-
татов в том, что они ничего не делают.

Кульминацией стало обвинение — то, 
что происходит на комиссии, это игра, 
придуманная спикером для того, что-
бы позабавиться над общественностью. 

— Вы должны дать ответ ревдинцам, 
— начал взывать Сергей Александро-

вич, — будет [изменение тарифов] что-
то или нет? Мы требуем, чтобы в по-
вестку апрельского заседания Думы вы 
включили вопрос об обращении к гу-
бернатору Свердловской области с ини-
циативой об установлении для Ревды 
предельного максимального уменьша-
ющего индекса на плату за коммуналь-
ные услуги. Обращайтесь! Включите в 
повестку сегодняшней комиссии этот 
вопрос! Всё, закончились переговоры, 
больше мы слушать не будем и не со-
бираемся!

Совершенно непонятно, почему с 
этим вопросом Сергей Александрович 
не обращается к депутату, помощником 
которого он является, господину Оно-
сову, который позиционирует себя как 
знатока муниципального права, ведь 
он такой же депутат, как и все. Его об-
ращение будет ровно таким же — в ни-
куда. Но он почему-то ничего не обе-
щает. Да и главное, Калашников с него 
этого не требует.

Тема с эмоциями и обвинениями, 
видимо, никогда не закончится. Про-
гноз «Ревдинского рабочего»: придут 

на Думу и опять долго будут говорить 
об этом.

Главное обвинение Калашникова 
— все инстанции, куда он обращался, 
прислали отписку: идите в РЭК. Это за-
ставило Сергея Филиппова еще раз кон-
статировать факт:

— Вы на прошлой встрече рассказы-
вали, что все инстанции, куда вы обра-
тились, ответили вам, что вопрос та-
рифов — зона ответственности РЭК и 
посоветовали вам обратиться туда. Вы 
обратились?

И снова ничего нового — вот именно 
в РЭК, которая утверждает тарифы в на-
шей области, общественники и не обра-
тились, признался Сергей Калашников. 

Не надо превышать 
полномочий

Еще одна интереснейшая тема — ин-
вестнадбавка «Водоканала», которая 
была утверждена решением Думы в 
2014 году. Сергей Калашников с сорат-
никами не на жизнь, а на смерть бьют-
ся сейчас за то, чтобы ее отменить, яко-
бы, она сделала тариф на воду таким 
огромным. 

И почему-то молчит, что еще в 2004 
году, будучи сам главой коммунальной 
комиссии, поднял цены на коммуналку 
сразу на 20%. А может, отменить то ре-
шение Думы? Ведь то гигантское повы-
шение еще никто не превзошел. 

Прокуратура — и областная и мест-
ная, провела во время строительства 
нового комплекса и реализации ин-
вестпрограммы больше 30 проверок 
по контракту «Водоканала», проек-
ту очистных, а также действиям Думы. 
Вердикт — все сделано в рамках дей-
ствующего законодательства.

А дальше депутат КПРФ Сергей Воро-
нов предложил Андрею Мокрецову ис-
пить водицы на очистных.

— Конечно, потому что на станции 
вода идеального качества, — не заду-
мываясь согласился спикер. — Мы все 
знаем проблему нашего города — сети. 
И начать нужно с магистрального во-
допровода.

— Надо убрать эту введённую ранее 
инвестнадбавку, и тогда тариф умень-
шится на четверть, — вдруг опять начал 
предлагать варианты Сергей Воронов.

Сергей Викторович, так это опять во-

«День сурка» 
от Калашникова 
и компании
Ничего нового — на коммунальной комиссии представители коалиции 
были в своем репертуаре: обвиняли, кричали, перебивали

По нашим 
прикидкам, 
на вопросы 

о тарифах Марина 
Ситникова устно 

и письменно отвечала 
уже раз двадцать.

Нервам главного экономиста УГХ Марины Ситниковой можно только позавидовать — столько раз объяснять ситуацию с тарифами людям, 
которые не хотят в нее толком вникать, и ни разу не сорваться. Вот это выдержка! // Фото Владимира Коцюбы-Белых

Перерасчет будет проходить 
по самым дорогим услугам, 

для жителей МКД — по теплоснабжению, 
жителей частного 

сектора — по электроснабжению.
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прос к Сергею Калашникову. Вдруг он 
все-таки придумает, как отменить ре-
шение Думы 2004 года, в которой сам 
был депутатом и председателем комис-
сии ЖХК, и голосовал, чтобы поднять 
все тарифы на бешеные 20%? Вот тогда 
вообще заживем. 

— Давайте работать в рамках своих 
полномочий и конструктивно зайдём в 
рабочую группу, — прервал полет фан-
тазии своего коллеги Андрей Мокрецов.

«Из пустого в порожнее»

— А я предлагаю поддержать Сергея Ка-
лашникова и поставить вопрос на голо-
сование, раз общественность просит, и 
посмотрим, кто защищает права изби-
рателей, — внезапно выступил Алек-
сандр Тюриков, который решил про-
должить «день сурка». 

И такое ощущение, его реплика уже 
никого не удивила, потому что Марина 
Ситникова, вздохнув, в «131 раз» нача-
ла объяснять всё сначала.

— Если вы хотите сейчас обратиться 
к Думе и губернатору, чтобы инвестнад-
бавка была изменена, скажу следующее, 
— сказала Марина Ситникова, — если 
раньше у Думы были полномочия, что-
бы вводить или убирать инвестнадбав-
ку, то сейчас изменить инвестицион-
ную составляющую в составе тарифа 
может только областное правительство 
в лице РЭК. То есть, тогда у депутатов 
были одни полномочия, сейчас другие. 

Но Калашников на этом фоне опять 
начал настаивать, чтобы его вопрос 
включили в повестку. И вот тут не вы-
держала Екатерина Зотова:

— Мы в начале комиссии проголо-
совали за повестку, единогласно. Ни-
каких дополнительных вопросов в ней 
не было. Давайте сейчас мы поработа-
ем с повесткой, а дополнительные во-
просы вы можете внести на следующую 
комиссию. Этот вопрос информацион-
ный, он вообще не предполагает голо-
сования за или против. А из-за вас мы 
уже столько времени переливаем из пу-
стого в порожнее. 

В итоге депутаты приняли вопрос к 
сведению, а Калашников остался не-
доволен.

Голословные обвинения

Вторая часть «марлезонского балета» — 
это отчёт директора УГХ Андрея Фалько 
о зимнем содержании города. 

Он рассказал, что исполнитель кон-
тракта «Армада». Дальше депутаты за-
слушали немного полезной и содержа-
тельной информации. 

В зависимости от погоды, на линии 
работает от 4 до 30 единиц дорожной 
техники. В уборке улиц принимает уча-
стие 28 дорожных рабочих. 

Особое внимание уделялось борьбе с 
зимней скользкостью, особенно при пе-

репадах погоды. 
Снег вывозили на полигон, за состо-

янием которого также следит подряд-
чик. Работу подрядчика контролиру-
ют специалисты отдела технического 
контроля УГХ. Все нарушения актиру-
ются. Также контроль ведут сотрудни-
ки ГИБДД, которые выставляют пред-
писания. 

Тротуары подрядчики старались сво-
евременно чистить и обрабатывать. В 
первую очередь, в период снегопадов 
внимание уделялось подходам к шко-
лам, больницам и социальным учреж-
дениям. 

Кстати, о том, что снег с городских 
улиц вывозили своевременно и в пол-
ном объеме, говорит тот факт, что сей-
час на улицах уже сухо и чисто.

Но депутаты от КПРФ не могли не 
покритиковать и оскорбить, а, возмож-
но, и оболгать коммунальщиков.

— Я две недели назад была травми-
рована — упала, растянула связки, — 
первой взяла слово депутат Лариса Бе-
ляева. — Я возмущена вашим докладом!

На вопрос, где произошло падение 
депутата, Беляева призналась, что шла 
через наваленную гору снега, а не по 
пешеходному переходу. Зачем, Лариса 

Владимировна, вы полезли на мерзлую 
кучу?  Ведь есть техника безопасности. 
Просим данный вопрос считать офици-
альным обращением. 

Нам очень хотелось бы понять, за-
чем? Опубликуем ответ в любое время.

— Речь идет о том, что снег не выво-
зится! — вдруг начал кричать Андрей 
Беляев. — У меня таких фотофактов 
больше 50-ти из обращений моих из-
бирателей! 

— А у нас их более 500, и они гово-
рят об обратном, — ответил Сергей Фи-
липпов. — Это официальные обраще-
ние жителей и фотоотчеты подрядчика. 
Вы сейчас кидаетесь голословными об-
винениями. 

На вопрос Сергея Филиппова, обра-
щался ли куда-то Андрей Беляев, кото-
рому жаловались избиратели, депутат 
от КПРФ ничего не смог ответить.

— Не делайте из фотографий избира-
телей архив, — призвал депутатов Сер-
гей Филиппов. — А вообще в Ревде есть 
все необходимое для того, чтобы та-
кие вопросы решить быстро: и ЕДДС, и 
группы в соцсетях, и электронная при-
емная администрации. Наша задача за-
ключается не в том, чтобы собираться 
раз в месяц и друг друга активно кри-
тиковать, а системно работать.

И вот только после этого депутаты 
от КПРФ послушно записали телефо-
ны служб, в которые можно передавать 
жалобы избирателей. Посмотрим, нач-
нется ли после этого конструктивная 
работа.

Это не закончится 
никогда

А слово между тем дали руководителям 
управляющих компаний.

— Прошлой зимой я, сидя в машине, 
бурчал про себя, что дороги плохо чи-
стят, — рассказал директор УК «Антек» 
Александр Томилов. — На этой неделе 
мне посчастливилось быть в Подмоско-
вье, где я проехал несколько городов. 
И мне было с чем сравнить — даже на 
моей большой машине я с трудом про-
езжал по некоторым улицам. Там тро-
туаров не видно вообще, их просто за-
носит снегом с дороги. 

Я понял, что был неправ, что бурчал. 
Хочу сказать спасибо Управлению го-
родским хозяйством, потому что доро-
ги в нашем городе на самом деле содер-
жат нормально. Видно, что отношение 
к городским территориям изменилось 
кардинально — в Ревде убирают. И спа-
сибо администрации, которая впервые 
приняла решение включить вывоз сне-
га в плату на содержание внутридворо-
вых территорий. Наша компания уби-
рает снег, вывозит его. Конечно, есть 
нарекания от жителей, но каждое заме-
чание мы стараемся исправлять. 

— В Подмосковье я не была, — взяла 
слово директор РЭП Екатерина Зото-
ва. — Но неделю назад была в Первоу-
ральске. Честно — машину оставила на 
центральной улице, во дворы заехать 
невозможно. Наша компания проезды 
чистила, снег старалась вывозить. Во-
просов от жителей, которые могло ре-
шить УГХ, у меня как у депутата было 
много. Но все они решались. Поэтому 
если получили жалобу от избирателей, 
не нужно молчать, нужно передавать ее 
специалистам. Если не можете дозво-
ниться до УГХ, есть ЕДДС.

Последний вопрос депутаты также 
приняли к сведению. 

Очевидно, что все пять лет мы бу-
дем обсуждать и говорить одно и то же. 
«День сурка» будет продолжаться.

Будет ли это хорошо для жителей го-
рода? Конечно, нет. Потому что, ког-
да весной начинают рассказывать про 
зиму, а летом про весну, изменить что-
то нельзя. Но мы уверены, читатель 
разберется.

Слушать одни и те же обвинения от помощника Оносова Сергея Калашникова становится уже утомительно. При этом обращений в 
единственную инстанцию, способную разобраться с тарифным вопросом — РЭК, общественник упорно не делает. // Фото Владимира 
Коцюбы-Белых

В Ревде есть 
всё необходимое 

для того, 
чтобы вопросы 

благоустройства 
решить быстро: 

и ЕДДС, и группы 
в соцсетях, 

и электронная 
приемная 

администрации.

Видно, что отношение 
к городским территориям изменилось 

кардинально — в Ревде убирают.

В рамках 
Дня областных 
органов власти 

пройдет рабочее 
совещание с РЭК 

по вопросу снижения 
тарифов в Ревде.



Ревдинский рабочий №12 • 29 марта 2023
rev-rab@yandex.ru • 5-36-108

В субботу, 25 марта, нам поступило очень 
много жалоб от ревдинцев. По разным 
причинам — собаки, грязь, поезда… Мы 
собрали ваши самые важные и интерес-
ные обращения и ответы на них (если они 
появились).

Осколки у подъезда

Очень много жалоб связано с уборкой 
мусора у подъездов. Например, наша 
подписчица Наталья Гнездникова за-
даёт справедливый вопрос к управля-
ющей компании РЭП:

— Уважаемая компания РЭП, когда 
поставите урны у дома Российская, 18? 
Невозможно, когда стоят и бросают му-
сор у подъезда, это просто ужасно!

К ней тут же подключается Татьяна 
Атаманова:

— У нас с января у подъезда стекла 
битые лежат. Дворник РЭП просто смёл 
их на газон. Метет только ступеньки 
крыльца, а потом быстро линяет при 
виде меня. А за что мы платим, если 
услуги не оказываются должным обра-
зом? Каждую весну выхожу на суббот-
ник и убираю весь мусор, который не 
убирает управляющая компания.

Ответ Администрации ГО Ревда: 
— Уточните, пожалуйста, конкрет-

ный адрес, направим информацию в 
вашу управляющую компанию. Если у 
вас есть замечания или предложения по 
установке урн, для более оперативного 
реагирования служб, вы можете обра-
щаться напрямую в свою УК «РЭП» по 
телефону: 3-39-35, 3-70-03.

Грязь у Медколледжа

Вот такой отчаянный крик души от на-
шей подписчицы Елены Белоусовой: 

— Хочу спросить, узнать, к кому с 
этим вопросом?! Наш двор, Российская, 
10, превращается в месиво из грязи, так 
как посетители медколледжа (особен-
но по субботам) не знают, куда поста-
вить авто, а своя стоянка при колледже 
закрыта. Единственный зелёный уго-
лок у дороги превратился в кучу грязи! 
Здесь была дорожка, по которой мамоч-
ки ведут детишек в садик, идут люди на 
родники, а теперь тут месиво из грязи! 
У меня вопрос — почему у медучилища 
всё зелено и красиво летом, ни пыли, 
ни грязи, а мы, жители, должны жить в 
куче грязи, дышать пылью, где теперь 
ни пройти, ни проехать? Может, нас ус-
лышит руководство города и всё-таки 
как-то огородят этот небольшой, ког-
да-то зелёный уголок?

Ответ от Центра управления регио-
ном Свердловской области:

— Здравствуйте! Передали инфор-
мацию в управляющую компанию «Ан-
тек», заявка находится в работе. Также 
по вопросам содержания двора вы мо-
жете обращаться напрямую в УК «Ан-
тек» по тел.: 3-66-73

Продажа вейпов детям

Читательницу Марию Горлову волну-
ет ещё более серьёзная проблема — в 
вейпшопе на Павла Зыкина, 12, по её 
словам, продают табак несовершенно-
летним.

— Хочу призвать к совести продаю-
щих детям табак. Я разговаривала по 
этому поводу с продавцами, и они уве-
ряли, что не продают детям. Но я вижу, 
что дети спокойно покупают, выходят 

радостные, и хвастают друзьям, что ку-
пили. Это не говоря о том, что тут же 
начинают курить у всех на глазах. Хозя-
ин, задумайся о здоровье детей! 

Ответа пока нет.

Собаки на стадионе

На безобразие на стадионе школы №3 
жалуется читатель Эльнар Галимов:

— На территории школы №3 на ста-
дионе устроили вольер или, так сказать, 
площадку для выгула своих собак. Гу-
ляют в неположенном месте, без на-
мордника, а также хозяева с поводка 
отпускают свои питомцев. Сколько это 
можно терпеть, охрана школы вообще 
не реагирует, никакие меры не пред-
принимает.

Кстати, ситуация с выгулом собак на 
стадионах школ повсеместная. Ранее 
директор 29-й школы Анатолий Саза-
нов рассказывал нам, что боролся с со-
бачниками на территории учреждения. 
И те, порой, вели себя агрессивнее пи-
томцев.

Ответ от Администрации ГО Ревда:
— Здравствуйте. К сожалению, тер-

ритории школ закрыть от свободного 
посещения не представляется возмож-
ным. Этим пользуются владельцы до-
машних животных, хотя установлены 
соответствующие знаки. Обращаемся 
с просьбой не выгуливать животных в 
неположенном месте и без намордни-
ков, а также обеспечивать уборку про-
дуктов жизнедеятельности животного. 
Со стороны учреждений в дальнейшем 
будут направляться заявления в поли-
цию для принятия мер.

 «Орлан» не останавливается

Мы тоже были не прочь пожаловать-
ся. И спросили у Свердловской желез-
ной дороги, почему электропоезд «Ор-
лан», который ходит из Екатеринбурга 
в Оленьи Ручьи, не останавливается в 
Ревде. У нас явно есть люди, которые 
хотели бы посетить природный парк, 
но им для этого приходится ехать из 
Ревды в Екатеринбург, чтобы сесть на 
поезд, который всё равно проходит че-
рез Ревду. Глупость какая-то, а не си-
туация.

Ответ от Свердловской железной до-
роги:

— Пригородные поезда «Орлан» со-
общением Екатеринбург-Пассажирский 
— Михайловский Завод используют-
ся в большей части для туристических 
перевозок. Пассажиры приобретают у 
туроператора пакет с экскурсионным 
обслуживанием. Он включает в себя со-
провождение гида непосредственно в 
поезде и на протяжении всего маршру-
та, проезд в обе стороны, билет в парк и 
пользование зоной отдыха, которая со-
здана специально для пассажиров поез-
да. На этой площадке гости могут вос-
пользоваться спортивным инвентарем, 
разместиться на специальных местах со 
столиками.

Приобретение билетов без экс-
курсионного обслуживания (в кассах 
и терминалах самообслуживания АО 
«Свердловская пригородная компа-
ния», в мобильном приложении «РЖД 
Пассажирам») для поездки по маршру-
ту тоже доступно, но в настоящее вре-
мя не предполагает остановки на стан-
ции Ревда.

Рельсовый автобус «Орлан» заплани-

рован с 13 мая по 22 октября по выход-
ным праздничным дням, с остановка-
ми Дружинино, Бажуково и Аракаево.

Согласно законодательству, транс-
портный заказ в регионах формиру-
ют органы власти субъектов РФ: они 
определяют маршрутную сеть приго-
родных поездов (количество и марш-
руты, по которым они будут курсиро-
вать), составность (количество вагонов), 

остановки. С пожеланиями граждане 
могут обратиться напрямую в Мини-
стерство транспорта и дорожного хо-
зяйства Свердловской области, либо к 
перевозчику (АО «СПК») — для форми-
рования предложений заказчику пе-
ревозок.

P.S. Уже обратились — отправили за-
просы в областной Минтранс и Сверд-
ловскую пригородную компанию.

Кричим, но по делу
Наши жалобы на городские проблемы и то, что на них отвечают

А ещё нам пришла вот такая фотожалоба от нашей читательницы Венеры Лариной. Это 
огромная лужа в районе Еланского парка. Два года назад в этом месте на перекрестке 
улиц Павла Зыкина и Чехова появилась ливневая канализация. Теперь коммунальщикам 
предстоит решить квест, как убрать в этом месте воду с тротуара. 

Как-то так сейчас на Российской, 10. Паркующиеся машины испортили придомовое про-
странство. Жители жалуются, что тонут в грязи. // Фото Елены Белоусовой
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24 марта в Ревде чествовали работников 
культуры. Мероприятие прошло в банкет-
ном зале ДК. Глава города Татьяна Клепи-
кова вручила работникам культуры благо-
дарственные письма и почетные грамоты 
администрации. А Андрей Мокрецов на-
градил сотрудников от имени управления 
Западного округа и городской Думы. 

Были и другие награды. Почётные гра-
моты депутата Госдумы Зелимхана Му-
цоева получили Татьяна Вяткина, Еле-
на Гагарина, Дмитрий Тихонов и Сергей 
Цивилев. А от депутата Законодатель-
ного Собрания Александра Серебрен-
никова — снова Дмитрий Тихонов, 
Ольга Овешкова, Ольга Першина и Вя-
чеслав Нехорошев. Цирковому коллек-
тиву «Эквилибриум» присвоили общес- 
твенный статус «Достояние Среднего 
Урала», за что им отдельное браво. 

Одним из главных событий торжес- 
твенного приема стало объявление 
«Лидеров культуры 2023 года». Их было 
семь человек. 

«Арт-проект»

Здесь отмечены  менеджер по куль-
турно-массовому досугу Дворца куль-
туры Юлия Бычкова и балетмейстер 
Светлана Трофимова. В 2022 году они 
вместе выпустили хореографический 
спектакль по мотивам произведений 
Сергея Есенина «Я все такой же». Он 
был о дружбе, о любви, о вере в буду-
щее, представление было интересно и 
молодежи, тем, кто впервые встречал-
ся с творчеством поэта, и взрослым, кто 
встретился со «своим» Есениным. Кол-
лектив поразил ревдинцев широким 

разнообразием стилей и жанров, кото-
рые гармонично слились в общей исто-
рии. Спектакль показали при полном 
аншлаге в апреле и сентябре 2022 года. 

«Профессионал»

В ней победил выпускник Детской му-
зыкальной школы, преподаватель выс-
шей квалификационной категории по 
классу гитары Рафиль Гильманов. Он 48 
лет работает в родной школе, воспитал 
не одно поколение юных гитаристов, 
прививая им любовь к музыкальному 
искусству. Профессиональное мастер-
ство, высокое качество педагогической 
работы Рафиля Хамзиновича отмечено 
30 дипломами жюри международных, 
всероссийских, региональных и област-
ных конкурсов. Кстати, в 2023 году Ра-
филю Гильманову исполняется 70 лет.

«Уверенный старт»

В ней победила библиотекарь Цен-
тральной городской детской библио-
теки Надежда Сентемова. Она явля-
ется разработчиком и организатором 
проекта блогерстудии «ГГ и мы: би-
блиоблогинг», который стал возмож-
ным благодаря техническому переос-
нащению библиотеки. Через проект 
Надежда Сентемова повышает инте-
рес к книгам у подростков. 

«Преданность профессии»

Первый победитель — Татьяна Тихо-
мирова. Она работает менеджером по 
культурно-массовому досугу Дворца 
культуры. Татьяна Васильевна режис-

сировала и провела множество локаль-
ных и городских мероприятий. На про-
тяжении 10 лет руководит творческим 
театральным объединением «Нелега-
лы». Не раз ее воспитанники достойно 
представляли Свердловскую область на 
различных Всероссийских конкурсах и 
фестивалях. Многие выпускники кол-
лектива продолжают свою деятельность 
в творческой профессии, являются сту-
дентами театральных отделений учеб-
ных заведений среднего и высшего об-
разования. 

Также победителем в этой номи-
нации стал руководитель вокально-
го коллектива «Ветер надежды» Сер-
гей Цивилев. Без участия коллектива 
никогда не обходятся все самые важ-
ные и ответственные концертные 
программы. В июне 2022 года «Ве-
тер надежды» стал представителем 
Свердловской области и участвовал 
во Всероссийской хоровой акции по 
исполнению Гимна Российской Фе-
дерации. Клип был размещен на раз-
личных ресурсах, получил множество 
просмотров и благодарных отзывов об 
уровне исполнения, качестве монтажа 
и великолепии видов уральских горо-
дов и природы.

«Свой среди своих»

В этой номинации выиграл Сергей Ва-
силейко. Он работает во Дворце культу-
ры с января 2021 года. За такой недол-
гий период времени Сергей Юрьевич 
стал одним из самых ярких, продук-
тивных и плодотворных сотрудников. 
Основной  его деятельностью является 
ведение официальных страниц Дворца 

культуры в социальных сетях. Еще од-
ним его огромным талантом являются 
артистические исполнительские спо-
собности как певца и актера. Сергей Ва-
силейко — актер театра и кино, лауре-
ат Премии «Призвание Артист», солист 
Дворца культуры. В декабре 2022 года 
состоялся его первый сольный концерт 
во Дворце культуры «Дышу тишиной».

«Автор»

Победителем признана ру ково-
дитель ансамбля народной песни 
«Веснянки», преподаватель высшей 
категории, заместитель директо-
ра по учебно-воспитательной рабо-
те, Заслуженный работник культу-
ры Российской Федерации Елена 
Козырина. В рамках реализации со-
циокультурного проекта музыкаль-
ной школы «Сокровища земли Ураль-
ской» Еленой Владимировной было 
создано новое учебно-методичес- 
кое пособие «Народные песни Сверд-
ловской области в распеве ансамбля 
«Веснянки». В него вошли 30 народных 
песен календарно-обрядового и необ-
рядового фольклора. Также Елена Ко-
зырина — автор и другого мероприя-
тия «Сокровищ» — онлайн-фестиваля 
«По-Уральски мы поем». Участника-
ми стали 16 солистов, 39 коллективов 
детских школ искусства, музыкаль-
ных колледжей и культурно-досуго-
вых учреждений. В общей сложности 
в фестивале поучаствовали около 500 
исполнителей из Екатеринбурга, 13 
муниципальных образований Сверд-
ловской области, ХМАО, Удмуртии и 
Москвы.

«Лидерами культуры» 
стали семь человек

Все работники культуры, участвовавшие в торжественном приеме вместе с почетными гостями. // Фото Владимира Коцюбы-Белых
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Андрей Агафонов

Кажется, учителями-предметниками люди 
рождаются. Ведь, чтобы максимально по-
грузиться в какую-то конкретную сферу, 
изучить ее так, чтобы потом передать сот-
ням детей, нужно иметь определенный 
склад ума. И просто любить то, что ты пре-
подаешь. Но поэтому ли сейчас в стране 
дефицит таких учителей? В новой серии 
педагогического проекта «СВЕТ» мы по-
говорили с учителем химии школы №7 
Инной Змеевой — о профессии, кадро-
вом голоде и об одном из самых слож-
ных, но интересных предметов школьной 
программы. 

Круг общения

Не скажу, что понимал химию в школе. 
Я все-таки чистый гуманитарий, поэто-
му по предмету в аттестат еле как на-
скреблась четверка. Но при этом уро-
ки химии любил, мне было интересно, 
я честно пытался разобраться во всех 
этих соединениях и реакциях. В ито-
ге запомнил лишь ту самую формулу 
спирта, над которой мы в школе хихи-
кали, но больше всего — учителя. Люд-
мила Константиновна Крупская (в Рев-
де ее, думаю, не знают, так как учился я 
в родном Асбесте) — прекрасный педа-
гог, жительница блокадного Ленингра-
да, ее всегда интересно было слушать и 
следить за тем, что она делала. Это все 
впечатления, что у меня остались от та-
кого предмета, как химия. Пока мы не 
познакомились с Инной Змеевой.  

В момент нашей встречи школа №7 
наслаждалась каникулярной тишиной. 
Просторный кабинет химии, светлый, 
уютный, традиционно висящая на сте-
не огромная таблица Менделеева, и 
встречающая нас теплой улыбкой Инна 
Владимировна. Она, как и я, не из Рев-
ды. Инна Змеева родилась на Украине, 
в Хмельницком, там же окончила шко-
лу. И сразу понимала, что хочется по-
ступить туда, где есть специальности с 
химическим уклоном. 

— Химию я полюбила сразу, — при-
знается Инна Владимировна. — И вы-
бирала я среди двух городов, где у нас 
жили родственники — между Ленингра-
дом и Екатеринбургом. В итоге остано-
вилась на Горном металлургическом 
техникуме, где была специальность 
«Аналитическая химия». Вообще, из-
начально после школы я хотела посту-
пить в пединститут. Но родители были 
против, сказали, если пойду в педаго-
гический, они мне помогать не будут. 
Это я сейчас понимаю, что они никуда 
бы не делись. Была маленькая, испуга-
лась. Пошла в техникум. После обуче-
ния меня отправили в Ревду на СУМЗ. 
На второй год работы была уже секрета-
рем комсомольской организации. И все 
равно понимала, что это не то. В итоге 
пошла в Горком партии, просить о пе-
реводе с завода в школу (тогда нужно 
было обязательно отработать три года, 
я же собралась раньше). 

— Вас сразу в седьмую школу пе-
ревели? 

— Нет, сначала я пришла в школу 
№28, директором была Людмила Фе-
доровна Федосеева. Это было ровно 40 
лет назад. У них была химик, но она 
меня взяла, дала одну параллель и ра-
боту лаборанта, чтобы подучиться. Пе-

дагогического образования у меня ведь 
не было. Я его получила только лет 15 
назад. Потом я перешла в школу №8, 
она была на ДОКе. А уже потом пере-
шла в седьмую. Тут я работаю уже 37 лет 
учителем химии. Одно время на базе 
школы было профессиональное обу-
чение, я вела аналитическую химию, 
лаборанты у нас получали второй раз-
ряд. Потом профобучение у нас забра-
ли. Часов тоже стало меньше, поэтому 
я параллельно преподаю химию в ме-
дицинском колледже. А еще несколь-
ко лет руководила Городским сообще-
ством химиков, куда входят все учителя 
химии Ревды. 

— Первый раз слышу о таком со-
обществе. 

— Да, у нас в нем раньше были и хи-
мики, и физики, и биологи, и геогра-
фы. Но это оказалось неудобно. Всем 
надо говорить о своем. И мы распались 
по предметам. Просто у таких узких 
специалистов должен быть професси-
ональный круг общения. Вот в школе, 
например, мы проводим научно-прак-
тическую конференцию химиков, на 
которую приезжают педагоги из Ревды, 
Первоуральска и Нижних Серег. Подоб-
ные сборы проходят только у нас. Три 
года назад судьба свела меня с завкафе-
дрой химии, экологии и биологии Ур-
ГПУ Надеждой Абрамовой, вместе мы 
сделали эту конференцию всероссий-
ской. Перед пандемией к нам приезжал 

заместитель декана химического фа-
культета Московского государственно-
го университета Владимир Меняйлов, 
мы с ним очень дружим, недавно езди-
ли к ним в МГУ на съезд. Когда начался 
коронавирус, мы ушли в онлайн, где к 
конференции присоединились педаго-
ги из Казахстана, Курска, Москвы. В об-
щем, наш масштаб вырос еще больше. 

— Насколько я знаю, вы и для де-
тей проводите большие научные 
конференции.

— Все верно, мероприятие называ-
ется «Экология и мы», в этом году про-
ведем его в седьмой раз. Оно хоть и 
заявлено как городское, но к нам при-
езжают ребята из Екатеринбурга и Ниж-
них Серег. Чем она хороша? Я стараюсь 
делать побольше секций, чтобы в них 
было поменьше участников и, как след-
ствие, конкуренции. Считаю, что если 
ребенок написал проект, то он уже мо-
лодец, он уже достоин того, чтобы его 
похвалили и наградили. 

Химия — это страшно?

— Чем отличается простая химия от 
аналитической? 

— В общей химии — там все вместе, 
это как бы основа науки. А вот анали-
тическая химия имеет свои подразде-
ления. Например, она делится на ка-
чественный и количественный анализ, 
где мы определяем именно состав ве-

щества. Мое знание сейчас очень при-
годилось в медколледже — со вторым 
курсом у нас как раз аналитическая хи-
мия. На самом деле, химий бывает не-
сколько — физхимия, где изучаются 
физико-химические процессы, орга-
ническая — это больше биология. Спек-
тральный анализ — мы, кстати, им и за-
нимались на СУМЗе. Точили угли, были 
все черные, потом на пластинках рас-
сматривали, сколько в данной пробе 
меди, где хорошая, где плохая. Инте-
ресно, конечно, было. А химия — она 
во всем.  

— Где работать сложнее — на заво-
де или в школе?

— Отвечу так: в школе — инте- 
реснее. На заводе одна и та же механи-
ческая работа. А тут где-то мы детей 
воспитываем, где-то они нас. Прихо-
дится подстраиваться, ведь время ме-
няется, вместе с ним и дети, и их ро-
дители. Где нельзя подстроиться, надо 
быть пожестче. В школе очень бурная и 
деятельная работа. Я о ней грезила со 
школьной скамьи. 

— А вы сразу хотели стать учите-
лем химии? 

— Я думала, что буду учителем мате-
матики. Мне этот предмет очень нра-
вился, и папа у меня математик. Но, как 
ни странно, любила я больше учитель-
ницу по химии. И химия победила ма-
тематику. 

— Лично для меня все сложно — и 
химия, и математика.

— Честно, вот когда знакомишься с 
кем-нибудь, к примеру, в поезде, ска-
жешь, что работаешь учителем химии, 
абсолютно все говорят: «Ой, химия — 
это сложно и страшно». Такое вот мне-
ние. Предмет, конечно, специфический. 
Тут ведь надо не только математиче-

Химия и жизнь
Учитель школы №7 Инна Змеева — о самом сложном, 
но интересном школьном предмете

Учителей химии 
катастрофически не хватает. 

В Ревде на все школы 
нас девять человек.

Инна Змеева уже 40 лет преподает химию. 37 из них — в школе №7. // Фото Владимира Коцюбы-Белых
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ский склад ума иметь, но и аналитиче-
ский. Уметь анализировать, какая реак-
ция пойдет, какая нет. 

Дирижирование знаниями

— У детей за эти годы отношение к 
химии меняется?

— Не бывает каких-то всплесков за-
интересованности. Тут либо любовь к 
учителю, либо ученик точно знает, что 
ему этот предмет нужен, так как он со-
бирается идти, например, в медицину. 
Конкретным предметом занимаются 
замотивированные люди. Поэтому со 
временем ничего не изменилось, толь-
ко дети. 

— Что в них изменилось? 
— Раньше они получали информа-

цию только в школе, на уроке, им было 
все интересно. Да и делать им было не-
чего, кроме как слушать учителя. Сей-
час у них информационное поле боль-
ше. Больше даже, чем у нас. Им есть где 
взять ту информацию, которую они хо-
тят. 

— В любые времена есть мода на 
профессии. Одно время все хотели 
стать гуманитариями, потом все хо-
тели работать на предприятиях. С 
химией не так? 

— Сейчас они все хотят стать «айтиш-
никами», — смеется Инна Владимиров-
на. — Сейчас да, информатика большое 
место занимает, детям она нравится, им 
интересно. Что касается химии. Ну смо-
трите, мода на медицину всегда была 
ровная, там всегда нужны специали-
сты. А им нужна химия. И на предприя-
тиях тоже большой спрос постоянно. По 
идее, должен быть большой подъем же-
лающих изучать физику. Но его не вид-
но. В УрФУ на физику даже бюджетные 
места остались.  

— Поменялась ли профессия учи-
теля химии? 

— Конечно, единая методика оста-
лась, вложить в голову знания в любом 
случае надо. Поменялась профессия с 
точки зрения цифровизации — элек-
тронные ресурсы, новая техника... Лич-
но я вот больше предпочитаю обычную 
доску и мел. Не потому, что не могу ос-
воить. Могу. Если тема какая-то инфор-
мационная, то можно включить пре-
зентацию или ролик. А вот если нужно 

прям четко донести конкретные факты, 
что вот так надо составлять или решать, 
то тут все равно нужен мел. Ты даже ког-
да пишешь, нажимая, расставляешь ак-
центы. Получается этакое дирижирова-
ние знаниями. 

Молодёжь не приходит

— Нуждаются ли школы Ревды в учи-
телях химии? 

— Оу, это вообще большая пробле-
ма для города. И не только для нас. И 
для Первоуральска, и для Екатеринбур-
га. Учителей химии катастрофически не 
хватает. В Ревде на все школы нас де-
вять человек. И посмотрите возраст — 
самому молодому преподавателю 40 с 
небольшим лет. Остальные — за 50, кто-
то работает и после 70 лет. Все стажи-
сты. Но они же не вечные. 

— И что делать?
— Я очень боюсь, что обучение пе-

рейдет на информационные техноло-
гии, раз специалистов нет. Мне правда 
страшно. Уже есть случаи в других горо-
дах, что уехал математик в другой го-
род, найти замену не смогли. И ей при-
шлось преподавать удаленно. Я даже не 
знаю, что лучше — на удаленке или ни-
чего. Для подготовки и восприятия ма-
териала нужен живой человек. 

— Как думаете, в чем причина не-
хватки специалистов? 

— Сейчас дети выбирают профессии, 
где больше платят. Кого-то родители на 
это настраивают. Ведь у нас сейчас учат-
ся дети родителей 90-х. Недавно смотре-
ла передачу, где 17-летняя девочка гово-
рит, что она будет блогером, они много 
зарабатывают, что после школы даже об-
разование получать не будет. Зачем ей 
оно? Ей деньги нужны. А в школу идут 
люди увлеченные, таких очень мало. На 
химию уже много лет молодежь не при-
ходит. Приехала как-то девушка из Мо-
сквы, спросила про зарплату, ей отве-
тили. Она говорит: «Ой, ну в неделю это 
маловато». Какая неделя? Это в месяц!

— Вы рассказывали про ваше со-
общество, что у вас всегда есть темы 
для разговора. Так о чем говорят хи-
мики? 

— О новых технологиях, разработ-
ках. Вот 22 февраля у нас была методи-
ческая выставка, где наш председатель 
Татьяна Тарасова (она самый молодой 
химик в Ревде) рассказывала, как через 
куар-коды давать задания детям. Им 
такое нравится. Недавно мы вместе с 
Мариной Альбертовной из 29-й школы 
и Василием Викторовичем из Нижних 
Серег разработали методическое посо-
бие для 9 класса. На каждый урок про-
писали задания, связанные с предпри-
ятиями Свердловской области. Просто 
берите, учителя, и рассказывайте. Ре-
бенок может узнать о прелестях Урала, 
испытать гордость за свой край. Мы, к 
примеру, сами только узнали, что мар-

ганец добывается только на Урале, и он 
необходим для производства брони для 
танков. Это пособие — большой кладезь 
для профориентации детей.    

Любовь к химии — не главное

— Какой ваш любимый элемент из 
таблицы Менделеева? 

— Хм, элемент, который входит в ве-
щества, с которыми интересно писать 
реакции... Ну вот я смотрю сейчас на 
алюминий, и да, он мне нравится. Его 
соединения, они амфотерные, они, как 
хамелеоны, в зависимости от условий 
соединения. Вот гидроксид алюминия 
может быть и кислотой, и основанием. 
На примере алюминия можно прове-
рить разные свойства. 

— Вне профессиональной жизни 
химия как-то сказывается? 

— Конечно, когда что-то покупаю, 
смотрю, не вредное ли. Я еще очень 
люблю заниматься научно-исследова-
тельской деятельностью. Мы с ребята-
ми создаем проекты о качестве продук-
тов. Нынче проверяли лекарства. Вот 
популярная ацетилсалициловая кисло-
та, входит во многие лекарства. А если 
ее неправильно хранить, во влажном 
месте, то при соединении получается 
уксусная кислота и салициловая кис-
лота, хоть пельмени макать можно. А 
люди едят и думают, что это хорошо. 

— Чем увлекаетесь помимо рабо-
ты? 

— Честно, времени нет. В выходные я 
люблю постряпать, пойти в гости к до-
чери. Зять любит мои постряпушки и 
котлеты. Вся моя жизнь была посвяще-
на ребенку, которого я поздно родила. 
Она для меня все. 

— За что вы любите свою работу? 
— Я с детства люблю детей. Поэтому 

вопрос профессии для меня не стоял. 
Я на СУМЗе получала больше, и рабо-
та была легче. Хоть тогда и не понима-
ла, что кроме детей тут будет еще много 
всего, я нисколько не пожалела об этом 
выборе. Поэтому, главное все-таки — не 
любовь к химии, а любовь к детям. 

Почему я начал эту историю с корот-
кого рассказа про свою учительницу по 
химии. Потому что в Инне Владими-
ровне увидел точно такого же педаго-
га — мудрого, увлеченного и безмерно 
интересного. Аж захотелось тоже раз-
работать какой-нибудь проект и вместе 
с ней исследовать какие-нибудь про-
дукты из магазина. А знаете, что са-
мое грустное в этой истории — что та-
ких специалистов осталось очень мало. 
И неизвестно, будут ли еще.

Инна Змеева (в центре) ровно 40 лет назад вместе с выпускниками школы №8. // Фото из 
семейного архива

Инна Владимировна признается, что никакие информационные технологии не заменят простые доску и мел. // Фото Владимира Ко-
цюбы-Белых

Абсолютно все говорят: 
«Ой, химия — это сложно и страшно». 

Предмет, конечно, специфический.
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Ксения Данилова

В субботу. 25 марта, прошел концерт па-
мяти Марины Ребицкой, о подготовке к 
которому мы писали ранее («Ревдинский 
рабочий» №10 от 15 марта 2023 года). 
Его режиссерами были Максим Шевчук и 
Ксения Каплун, и он действительно стал 
настоящим событием для города, как и 
задумывали организаторы.  

Большое количество зрителей раз-
ного возраста собралось в фойе Дворца 
Культуры субботним вечером. К 18 ча-
сам в зале практически не осталось сво-
бодных мест. После третьего звонка раз-
дались громкие аплодисменты, и почти 
сразу же раскрылись кулисы, зазвучал 
голос Марины Ребицкой, и под песню 
«Приходите в мой дом, мои двери откры-
ты», прямо из зала на сцену начали вы-
ходить артисты — ее друзья, коллеги и 
ученики. В центре сцены стоял черный 
рояль, именно такой был в кабинете Ма-
рины, на экране мелькали красивые яр-
кие слайды ее жизни.

В программе концерта было более 
30 номеров. В этот вечер звучали пес-
ни из репертуара певицы, исполнен-
ные голосами ее друзей. Всем известная 
«Мэри» в исполнении Екатерины Воро-
ниной, «Чарли» Максима Шевчука. Евге-

ний Шашков исполнил песню «За полча-
са до весны», блистательный коллектив 
«Гастиона» с песней «Люблю» сорвал 
овации зала. Не обошлось и без лирики: 
прилетевший из Москвы Илья Безборо-
дов спел песню «Верни мне музыку». Ар-
тистам помогали яркие танцоры коллек-
тива «Чердак». Его руководитель Ксения 
Каплун и сама приняла участие — тан-
цевала вальс с Сергеем Нестеровым под 
песню «Ностальжи» Татьяны Варламо-
вой, а также исполнила красивейший та-
нец под дуэт-импровизацию музыкантов 
Сергея и Ильи Вербитских.

Каждый артист выходил на сцену, дер-
жа в руках белую розу как символ памя-
ти. После выступления розы ставили в 
вазы, расположенные на сцене.

Между выступлениями под акком-
панемент рояля звучали трогательные 
письма-монологи коллег и друзей Ма-
рины Ребицкой, пронизанные грустью и 
нежностью. Для каждого их них она была 
разной, но одинаково любимой.

Но самым трогательным и долгождан-
ным моментом вечера стал выход на сце-
ну сына Марины — Стаса Ребицкого. Стоя 
на сцене с белой розой в руке, он прон-
зительно исполнил песню «Мама». Реак-
ция зала была незамедлительной и еди-
ногласной — встали все. Многие плакали.

Свою вторую песню Стас пел «вместе 
с мамой»: на огромном экране на сцене 
шла видеозапись бенефиса Марины Ре-
бицкой начала 2000-х годов, на которой 
еще совсем юный Стас исполнял с ней 
дуэтом песню «Я тебя люблю».

— Сейчас я живу в Москве, специаль-
но прилетел, чтобы выступить сегод-
ня здесь, — рассказал Стас после кон-
церта. — Когда попал на генеральную 
репетицию, то не смог сдержать слез. 
Жаль, что папа не приехал сегодня, он 
себя плохо чувствует, но он был на ге-
неральной репетиции и тоже был очень 
тронут. Я благодарен Максиму Шевчу-
ку и Ксении Каплун за бесподобную ор-
ганизацию, все получилось просто за-
мечательно. И я очень доволен тем, как 
всё прошло.

В финале на сцену вышла Ольга Гри-
шина, музыкальный педагог, сестра 
Марины Ребицкой. Она тепло поблаго-
дарила зрителей и организаторов кон-
церта и обратилась к залу:

— Говорить что-либо сегодня очень 
волнительно, но если вы считаете, что 
бенефис Марины Ребицкой сегодня со-
стоялся, пожалуйста, поаплодируйте.

В ответ на это зал встал и разразился 
бурными аплодисментами.

«У каждого из нас 
своя Марина…»
25 марта состоялся бенефис Марины Ребицкой голосами ее друзей

Самый трогательный момент вечера. На сцене сын Марины — Стас Ребицкий с песней 
«Мама». // Фото Владимира Коцюбы-Белых

ВПЕЧАТЛЕНИЯ ЗРИТЕЛЕЙ

Наталья: 
— Концерт очень понравился! 
Поразили и голоса, и музыка, и 
оформление. Хорошо, что были 
не только выступления артистов, 
но и отдельно звучали инстру-
менты — очень понравилась игра 
на рояле. Я не так близко знако-
ма с артистами нашего города, но 
сейчас, познакомившись ближе, 
нахожусь под впечатлением от 
того, как для меня раскрылся их 
талант. Чувствуется, что зритель 
помнит и любит Марину Ребиц-
кую. Здорово, что состоялся этот 
концерт, и мы смоги это ли-
цезреть.

Тимофей:
— Меня очень впечатлили гитары, 
я вообще люблю гитару и был в 
полном восторге от игры Сергея и 
Ильи Вербитских. Ну и выступле-
ние Стаса — просто до мурашек. 
А особенно, когда встал весь зал. 
Во мне будто что-то переверну-
лось. Очень трогательный момент. 
Концерт, безусловно, понравился. 
Он запомнится надолго.

Друзья, коллеги и ученики певицы собрались вместе на одной сцене. // Фото Владимира Коцюбы-Белых

Между выступлениями артистов со сцены звучали письма-монологи друзей Марины Ре-
бицкой. За роялем Андрей Елецкий. // Фото Владимира Коцюбы-Белых
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Продолжаем наш проект о ревдинских 
предпринимателях и сегодня познакомим 
вас с Кирой Ершовой. Кира знает о красо-
те всё, ведь она косметолог-эстетист.

Был порыв

Улыбающаяся Кира встречает нас на 
входе и провожает в свой уютный ка-
бинет. В котором с порога понимаешь, 
что попал на территорию красоты. Этот 
кабинет Кира придумала сама без како-
го-либо дизайн-проекта, но его обста-
новка сразу располагает на отдых и рас-
слабление. Светлые тона, много дерева 
и цветущие живые цветы — во всем 
чувствуется заботливая женская рука.

Кира Ершова косметолог-эстетист. 
Но так было не всегда. После школы 
она поступила в УГТУ-УПИ, выбрав 
специальность «физика». И практи-
чески сразу поняла, что не будет ра-
ботать по специальности, поэтому 
параллельно получила второе обра-
зование — высшее экономическое и, 
закончив университет, стала работать 
экономистом в строительной фирме. 
Оттуда ушла в декрет, который плавно 
перетек в другой. Но, будучи в отпу-
ске по уходу за детьми, Кира поняла, 
что возвращаться на прежнюю рабо-
ту уже не хочет. 

— Я никогда не думала о сфере ус-
луг, — говорит она, — никогда не дума-
ла о косметологии как о профессии для 
себя, но находясь в декрете, занимаясь 
будничными делами, однажды пойма-
ла себя на мысли, что хочу быть косме-
тологом. Буквально так. Это было на-
столько спонтанно и неожиданно!

Близкие в тот момент этот порыв не 
поддержали, сказав, что со сферой услуг 
в нашем городе сложно. На тот момент 
никто не воспринял эту идею всерьез. 
Но уже в тот же вечер Кира нашла для 
себя базовые курсы по направлению 
«косметолог-эстетист» в Екатеринбур-
ге, которые начинались в ближайшее 
время, и решила, что самое плохое, что 
может произойти — она не станет кос-
метологом, и все полученные знания 
просто останутся с ней. 

Но, окончив учебу, Кира получила 
диплом и поняла, что это именно то, 
чего она хотела. 

Мы разговаривали с ревдинским 
косметологом-эстетистом больше часа, 
приводим самые интересные моменты 
рассказа Киры.

Женская специальность

— Нам преподавали не только теорию, 
но и практику — мы проходили теоре-

тический блок, например, про чистку 
лица, а потом приходили модели, на 
которых отрабатывались навыки. По-
сле курсов я открыла свой первый ка-
бинет и начала работать. Вот так сразу 
же! Мне казалось важным как можно 
скорее начать практику, применять 
знания, нарабатывать опыт. Прорабо-
тав таким образом год, я неоднократно 
проходила различные дополнительные 
курсы, не предусмотренные базовым 
образованием. Например, пилинги от 
разных производителей. У всех своя 
технология, своя методика и особен-
ности. Я регулярно изучала и отрабаты-
вала другие техники, заканчивала мас-
сажные курсы. Но в течение этого года 
я поняла, что мне не хватает фундамен-
та в виде медицинского образования.

Поэтому, проработав год, поступи-
ла в ревдинский филиал свердловского 
областного медицинского колледжа на 
сестринское дело. И еще 4 года проучи-
лась там на вечернем отделении. 

Это помогло мне двигаться дальше, 
дало необходимую базу для дальней-
шей работы. Но курсы не дают таких 
глубоких знаний, например, в области 
анатомии. То есть, работать без ущер-
ба для клиента можно, но мне хоте-
лось более глубоких фундаментальных 
знаний. Нашим законодательством не 
предусмотрено, что косметолог-эсте-
тист обязан иметь медицинское обра-
зование, но мне этого не хватало. 

Сестринское дело — это настолько 
женская специальность! Даже если вы 
не будете работать, это просто кладезь 
знаний для любой женщины, когда ра-
стут дети (там большой блок по педиа-
трии), когда, к сожалению, стареют ро-
дители.

А еще я поняла, что когда человек 
идет получать образование осознан-
но, то и качество образования будет со-
вершенно другое. Ведь когда ты пони-
маешь, для чего тебе это нужно, то и 
результат будет отличный. И я бы хоте-
ла отметить, что у нас очень высокий 
уровень подготовки в колледже и пре-
красные педагоги. И если есть желание 
получить знания, то там вы их действи-
тельно получите, и очень качественные. 

На тот момент у меня работал каби-
нет, шло вечернее образование и росли 
дети. Очень непросто было совмещать 

учебу и работу, спасибо моим родите-
лям, которые отнеслись к этому с по-
ниманием, очень помогали и до сих пор 
помогают мне с детьми.

От такого массажа 
засыпают

— Всех новых клиентов я встречаю в 
холле, мы знакомимся, я провожу кон-
сультацию. Спрашиваю, что хочет по-
лучить от меня человек, смотрим со-
стояние кожи и вместе составляем 
план-программу моих рекомендаций. 
Как правило, мы всегда начинаем с 
чистки лица.

Все эстетические процедуры, ка-
саемые лица — это различные ухо-
ды, направленные на увлажнение, на 
восстановление, всевозможные чист-
ки и массажи лица, химические пи-
линги. Массажи я делаю разные. 
Владею несколькими техниками — 
скульптор-массаж, буккальный и 3D 
лифт-массаж.

Буккальный массаж показан женщи-
нам с деформационным типом старе-
ния, в этом случае он будет весьма по-
лезен. Рекомендован курсом от 7 до 10 

процедур. Но все индивидуально, быва-
ет достаточно и пяти.

Скульптор-массаж очень эффекти-
вен. Он подходит всем, начиная с 25 
лет. У молодых носит профилактиче-
ский характер, у более зрелых помогает 
замедлить процессы старения. Во всех 
массажных техниках непременно про-
рабатывается и лицо, и шея, и декольте.

Голливудский 3D лифт-массаж — это 
работа не только с мышцами лица, но и 
с костным каркасом. Хорошо прораба-
тывается шейно-воротниковая зона и 
кожа головы, это тоже очень важно, так 
как в нашем организме все взаимосвя-
зано. В среднем сеанс массажа длится 
около часа, после него делается успо-
каивающая маска.

Бывает, что женщина засыпает на 
массаже, особенно если приехала с ра-
боты на вечерний сеанс. Такое вот на-
слаждение — польза для красоты и здо-
ровый отдых.

Дать совет, направить 
к врачу

— Если это подростки, то у них востре-
бована чистка лица, их, как правило, 
приводят мамы, и на приеме я подби-
раю подходящий вариант процедуры.

У более возрастных женщин актуаль-
ны различные уходы, комплексы, мас-
сажи. И, конечно же, пилинги.

Есть пилинги всесезонные — легкие 
и безобидные. Они работают на улуч-
шение качества кожи. А есть пилинги 
срединные, и для них существует огра-
ниченный период проведения — с сен-

Свет мой, 
зеркальце, 
скажи! 
Косметолог Кира Ершова расскажет 
о том, как нашла свое любимое 
дело и уже более шести лет 
делает женщин Ревды красивее

Работа над лицом такая же, 
как работа над телом в спортзале, 

мы же не ждем результат от первой 
тренировки, он постепенный и нарастающий. 

Волшебного средства нет.

Уже более шести лет Кира Ершова делает женщин Ревды еще красивее. // Фото Влади-
мира Коцюбы Белых
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тября по начало марта — пока солнеч-
ные лучи не столь активны. 

Вообще, когда клиент приходит с 
конкретным запросом на какую-то 
процедуру, я всегда смотрю, насколь-
ко это подойдет и вообще уместно для 
этого человека.

Даю советы. Большинство людей 
прислушиваются, но есть клиенты, осо-
бенно молоденькие девочки, которые 
приходят, например, с сильными вы-
сыпаниями. Я говорю им о необходи-
мости обратиться к врачу-дерматологу, 
объясняю, что могу бесконечно делать 
вам чистки и пилинги, но этим мы с 
вами не решим проблему, она внутри. 
И кто-то идет к врачу, начинает рабо-
тать и потом говорит спасибо, а кто-то 
обижается. Были девочки, которые оби-
делись, что я их не взяла. 

«Хочу быстро и красиво!»

— Эстетическая косметология — это не 
хирургическая подтяжка лица, которую 
сделал и получил мгновенный резуль-
тат, — объясняет Кира, —хотя, конечно, 
главный запрос у женщин — хочу бы-
стро и красиво. Работа над лицом та-
кая же, как работа над телом в спортза-
ле, мы же не ждем результат от первой 
тренировки, он постепенный и нарас-
тающий. Волшебного средства нет. Мы 
не можем моментально похудеть или 
стать стройной, сходив на одну трени-
ровку. Точно также с лицом — это тоже 
работа, и не только моя, но еще и дома. 
Очень важен домашний уход и образ 
жизни в целом. Если есть вредные при-
вычки, то можно бесконечно делать, 
например, лимфодренажный масссаж, 
избавляющий от отеков, а в выходные 
употреблять алкоголь и возвращаться 
в исходную точку. Косметология, как 
спорт — длительно и регулярно, тогда 
и эффект будет выраженный и стойкий. 

Мои клиентки приходят с запро-
сом на омоложение лица, но я всегда 
стараюсь объяснять, насколько важ-
на комплексная работа над собой. Рас-
сказываю о том, что важно правильно 
питаться и больше двигаться. Нет, ко-
нечно, я не составляю план питания и 
программу тренировок, но стараюсь за-
мотивировать женщин на здоровый об-
раз жизни. И когда это удается, у них 
меняется и молодеет не только лицо, но 
и преображается фигура.

Пилинг на выход

— Хороший видимый результат дают 
пилинги. Один из них я называю «про-
цедура на выход». Есть категория 
клиенток, которые его очень любят, 
помимо долгосрочного эффекта, выра-
женного в улучшении качества кожи, 
вы к тому же получаете очень сильный 
лифтинг лица на следующий день по-
сле проведения процедуры. Это поверх-
ностный химический пилинг нового 
поколения, он не дает реакций и шелу-
шений в 90 процентов случаев и обла-
дает видимым эффектом. Подходит для 
всех типов кожи. Но когда ко мне при-
ходит первичный клиент, который не 
делал до этого химических пилингов, 
я всегда делаю тест на запястье, чтобы 
избежать аллергических реакций.

Теперь про противопоказания. 
Они есть. При ослабленном организ-
ме, в период болезни противопоказа-
ны все косметологические процедуры. 
Ведь все они влияют на кровообраще-
ние, а раз мы усиливаем кровообра-
щение, то соответственно, и инфек-
ция распространяется по организму с 
большей скоростью. Человек должен 
быть здоров, без повреждений на кож-
ном покрове, открытых ран и сильных 
высыпаний. Для массажа лица отно-
сительным противопоказанием явля-

ется беременность, но это поднимает 
настроение и приносит удовольствие, 
поэтому, если все хорошо и нет тонуса, 
можно уточнить этот вопрос со своим 
врачом. Есть уходовые процедуры, ко-
торые беременным не противопоказа-
ны — маски, поверхностные энзимные 
пилинги, у меня составлены комплексы 
процедур и есть беременные женщины, 
которые ходят на эти процедуры вплоть 
до самого роддома. Ведь женщине так 
важно чувствовать себя красивой, а в 
такой период особенно.

Быть примером

— Есть стереотип, что к косметологам 
ходят домохозяйки, неработающие 
женщины, которые располагают вре-
менем для ухода за собой. Но большин-
ство моих клиенток — это работающие 
активные женщины, которые успевают 
заниматься детьми, спортом и находят 
время на себя. 

Есть клиентки, которым уже за 70 
лет. И вот это действительно те жен-
щины, на которых хочется равняться. 
Одной из таких клиенток 74 года, по-
сле общения с ней я всегда думаю, что 
хочу так же выглядеть в этом возрасте. 
Это не только про внешний вид. Это и 
ясные мысли, и светлый ум. И язык не 
поворачивается назвать их бабушками, 
хотя у них есть и внуки, и даже прав-
нуки. Это красивые женщины зрело-
го возраста.

 Моя глобальная цель — это создание 
своей школы, где я могла бы делиться 
своим опытом и знаниями с людьми, 
которые решили связать свою жизнь 
с косметологией. Я желаю каждому не 
бояться искать себя, пробовать, даже 
если на начальном этапе ваш выбор не 
кажется верным, но главное, чтобы вы 
получали удовольствие от того, чем за-
нимаетесь.

Я считаю, что заниматься любимым 
делом, которое приносит тебе удоволь-
ствие — это настоящее счастье. Бывает, 
что я работаю по 10 часов, и при этом, 
когда я выхожу из кабинета, у меня нет 
мысли: «ну наконец-то!» Мне нравит-
ся, что в косметологии можно посто-
янно обучаться новому, нравится, что я 
сама выстраиваю свой график. Я плани-
рую запись так, чтобы успевать совме-
щать работу с обязанностями мамы, у 
меня две дочери 12 и 9 лет и весь фокус 
у меня в первую очередь на детях. Ведь 
все это благодаря им, дети — наш двига-
тель, и сейчас мне хочется быть для них 
примером, хочется, чтобы и они зани-
мались любимым делом, как и я. 

Просто ходить к косметологу недостаточно, очень важен домашний уход и образ жизни в целом. // Фото 
Владимира Коцюбы Белых
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Бывает, что женщина засыпает на сеансе массажа. Такое вот наслаж-
дение — польза для красоты и здоровый отдых. // Фото предоставлено 
Кирой Ершовой
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ГРЕЧЕСКИЙ САЛАТ С ФЕТОЙ

С заправкой из винного уксуса и лимонного сока 
этот овощной салат получается особенно аппе-
титным.

Ингредиенты
 ■ Помидоры черри 350 г
 ■ Свежие огурцы 1–2 штуки
 ■ Фета 70–100 г
 ■ Лимон ½ штуки
 ■ Красный винный уксус 2 ст. ложки
 ■ Оливковое масло 3 ст. ложки
 ■ Орегано сушёная ½ ч. ложки
 ■ Оливки без косточек 150–180 г
 ■ Соль по вкусу
 ■ Перец чёрный молотый по вкусу
 ■ Зелень несколько веточек

Приготовление
1 Черри нарежьте половинками, огурцы — неболь-
шими или средними кусочками. Фету раскрошите.
2 Из лимона выжмите сок. Смешайте с уксусом, 
оливковым маслом и орегано.
3 В миске смешайте овощи с сыром и оливками. 
Слегка посолите, поперчите, полейте заправкой и 
добавьте немного рубленой зелени.

Есть несколько важных правил, 
как правильно подкормить рас-
саду.

Соблюдайте 
пропорции

Перед использованием удобре-
ния внимательно прочитайте 
инструкцию на упаковке. В за-
висимости от производителя 
дозировка может различать-
ся. Следуйте рекомендациям 
при приготовлении раствора — 
избыток питательных веществ 
может погубить растения так 
же, как и их нехватка.

Предварительно полейте 
растения

Вносить удобрения нужно во 
влажный грунт, чтобы не об-
жечь корни растения. Полейте 
рассаду вечером обычной во-
дой, а утром — питательным 
раствором. Такая методика 
убережёт корневую систему от 
ожога, а почву — от переувлаж-
нения.

Кроме того, позаботьтесь о 
правильном поливе в интер-
валах между подкормками. Не 

пересушивайте грунт и не да-
вайте ему превратиться в боло-
то. Это одинаково опасно для 
рассады.

Будьте аккуратны

Лейте раствор с удобрением 
строго под корень, иначе ри-
скуете обжечь листья и стебли 
растения. Перед началом ра-
боты с химикатами не забудь-
те надеть перчатки.

Выбирайте 
подходящее время

Поливать желательно утром, 
чтобы корни не пострадали во 
влажном грунте при более низ-
кой ночной температуре.

А внекорневые подкормки 
лучше делать вечером. Во-пер-
вых, под воздействием света 
полезные вещества испарят-
ся быстрее, чем успеют подей-
ствовать, а во-вторых, листья 
могут обгореть.

Не смешивайте разные 
виды удобрений

Лучше использовать средства 

по отдельности, потому что их 
сочетание может привести к 
непредсказуемым результатам 
— нужные элементы попросту 
не усвоятся растениями. Если 
не хочется разбираться в те-
ории, проведите подкормку 
комплексным минеральным 
удобрением с равномерным 
распределением азота, фос-
фора и калия — чаще всего это  
18 : 18 : 18 или 20 : 20 : 20. До-
зировку и способ применения 
можно найти в инструкции на 
упаковке.

Не подкармливайте 
слишком часто

Как мы уже говорили, избы-
ток в грунте даже полезных 
веществ не лучший вариант 
для растений. Так что не стоит 
раз в несколько дней пытать-
ся поить рассаду всеми под-
кормками, которые есть под 
рукой. Соблюдайте интерва-
лы между внесениями удобре-
ний. Кроме того, подкормки 
лучше начинать уже после пи-
кировки, если вы используе-
те качественный и богатый по-
лезными веществами грунт.

Пора кормить!
Наши советы помогут вам не навредить молодой рассаде и подкормить её правильно

КОГДА ПОДКАРМЛИВАТЬ РАССАДУ

Не спешите подкармливать растения, которые только 
взошли. Это скорее навредит, чем пойдёт на пользу.

 z Баклажаны
Первый раз внести удобре-
ние можно, когда у растений 
уже есть по 2–3 настоящих 
листа, а второй — за неде-
лю-полторы до пересадки 
на постоянное место.

 z Капуста
Первый раз внести удобре-
ния можно через неделю 
после пикировки, а второй 
— за 7 дней до высадки в 
грунт.

 z Огурцы
Рассаду огурцов можно вы-
саживать уже через 25–30 
дней, так что при правиль-
ном грунте можно обойтись 
и без удобрений. А допол-
нительные вещества нужны 
только при появлении про-
блем.
Если без подкормки не 
обойтись, дождитесь, пока 
появятся хотя бы один-два 
настоящих листа, и тогда 

вносите удобрение в пер-
вый раз. Во второй раз 
огурцы можно подкормить 
примерно через две недели.

 z Перец
Когда у растения появится 
настоящий лист, можно вне-
сти первую порцию удо-
брения. Время для второй 
подкормки наступит через 
две-три недели, а для тре-
тьей — за 7 дней до пере-
садки.

 z Помидоры
Первую подкормку можно 
внести, когда у всходов по-
явятся первые настоящие 
листья. Подходящее время 
для второй — через 12–14 
дней после пикировки. Тре-
тий раз подкормить поми-
доры можно ещё спустя две 
недели, а четвёртый — за 
7–10 дней до высадки в от-
крытый грунт, теплицу или 
балконный ящик.

ПРОСТОЙ САЛАТ С ФАСОЛЬЮ И ПОМИДОРАМИ

Сочные черри, консервированная фасоль и фиолетовый лук — идеальное трио для лёгкого салата.

Ингредиенты 
 ■ Консервированная фасоль в собственном соку 1 банка
 ■ Помидоры черри 200–250 г
 ■ Фиолетовый лук ½ штуки
 ■ Петрушка маленький пучок
 ■ Соль по вкусу
 ■ Перец чёрный молотый по вкусу
 ■ Оливковое масло 3–4 ст. ложки

Приготовление
1 Фасоль ополосните и оставьте, чтобы стекла жидкость.
2 Черри нарежьте кусочками, лук — половинками колец. Петрушку нарубите. Черри можно заменить 
на обычные помидоры.
3 Смешайте фасоль с помидорами, луком и зеленью. Посолите, поперчите и заправьте оливковым 
маслом.

САЛАТ С КАПУСТОЙ, ФАСОЛЬЮ И КУКУРУЗОЙ

Простое, но очень удачное сочетание овощей, бобовых и зелени.

Ингредиенты
 ■ Небольшая белокочанная капуста ¹⁄₄ кочана
 ■ Болгарский перец 1–2 штуки
 ■ Петрушка ¹⁄₄–¹⁄₂ пучка
 ■ Консервированная или варёная фасоль 200 г
 ■ Консервированная кукуруза 250 г
 ■ Майонез или сметана по вкусу
 ■ Соль по вкусу

Приготовление
1 Нашинкуйте капусту. Перец нарежьте кубиками. Порубите петрушку. 
Сложите всё в миску.
2 Всыпьте фасоль и кукурузу, предварительно слив с них жидкость.
3 Добавьте майонез или сметану, посолите и перемешайте.

САЛАТ С БРОККОЛИ И ЯБЛОКАМИ

Этот простой салат с йогуртовой заправкой наполнен яркими вкусами.

Ингредиенты
 ■ Брокколи 600 г
 ■ Яблоки 2 штуки
 ■ Фиолетовый лук ½ штуки
 ■ Морковь 1 штука
 ■ Грецкие орехи 70–80 г
 ■ Греческий йогурт 100 г
 ■ Лёгкий майонез 100 г
 ■ Свежевыжатый лимонный сок 2 ст. ложки
 ■ Вяленая клюква по вкусу
 ■ Соль по вкусу
 ■ Перец чёрный молотый по вкусу
 ■ Можно добавить варёный рис по вкусу

Приготовление
1 Брокколи отварите за 2–3 минуты. Остудите. Крупные соцветия разделите на 
несколько частей. 
2 Яблоки нарежьте средними кусочками, лук — мелкими. Морковь натрите на 
тёрке для моркови по-корейски или нарежьте соломкой. Орехи нарубите ножом.
3 Йогурт смешайте с майонезом и лимонным соком.
4 Сложите в миску овощи, фрукты, орехи и клюкву. Добавьте немного риса, если 
хотите более сытный салат. Посолите и поперчите.
5 Добавьте йогуртовый соус и перемешайте.

ТУРЕЦКИЙ МОРКОВНЫЙ 
САЛАТ С ОРЕХАМИ

Отличный вариант простого 
блюда, которое разнообразит 
меню.

Ингредиенты
 ■ Морковь среднего размера 3 

штуки
 ■ Чеснок 1 зубчик
 ■ Грецкие орехи 50–60 г
 ■ Растительное масло 4 ст. 

ложки
 ■ Греческий йогурт 5 ст. ложек
 ■ Соль по вкусу

Приготовление
1 Морковь натрите на крупной 
тёрке. Чеснок пропустите через 
пресс. Орехи измельчите ножом.
2 В сковороде разогрейте масло 
на среднем огне. Обжарьте мор-
ковь с чесноком до мягкости, но 
не зарумянивайте. Остудите.
3 Смешайте морковь с орехами и 
йогуртом, слегка посолите.
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МЕРОПРИЯТИЯ

РАСПИСАНИЕ НАМАЗОВ

Дата Фаджр Восход Зухр Шафи’и Ханафи Магриб ‘Иша

ПН 3.04 4:03 6:24 13:06 16:38 17:32 19:45 21:57

ВТ 4.04 3:59 6:21 13:05 16:39 17:34 19:47 22:00

СР 5.04 3:55 6:19 13:05 16:40 17:35 19:49 22:03

ЧТ 6.04 3:51 6:16 13:05 16:41 17:37 19:51 22:06

ПТ 7.04 3:47 6:13 13:05 16:42 17:38 19:53 22:09

СБ 8.04 3:43 6:11 13:04 16:44 17:40 19:55 22:13

ВС 9.04 3:39 6:08 13:04 16:45 17:41 19:57 22:16

* В этот период, согласно 6-й резолюции 9-й сессии совета по фикху Всемирной Мусульман-
ской Лиги, состоявшейся в Мекке, для населенных пунктов, расположенных в широтах выше 
48° (Ревда находится на широте 56.800074°), время намазов Фаджр и ‘Иша определяется 
относительно ближайшего населенного пункта, расположенного на широте 45°, в котором 
нет проблем с определением времен намазов.
Например, если время ‘Иша намаза в этом населенном пункте наступает через 1/5 ночи по-
сле Магриба, то и для нашего населенного пункта (Ревда) за время наступления намаза ‘Иша 
берут время наступления 1/5 ночи после Магриба, аналогично и с временем намаза Фаджр.
В расписании указано точное время намазов, а также время восхода солнца в Ревде. Време-
ни окончания сухура соответствует указанное в таблице время утреннего намаза (Фаджр), а 
времени ифтара (начала разговения) соответствует время вечернего намаза (Магриб) При 
расчете времени намаза использован метод Всемирной Мусульманской Лиги. 
5namaz.com

КИНО Актуальное расписание сеансов кинотеатра «Кристалл Синема» 
в РЦ «Кин-дза-дза» смотрите на сайте kino.kzzfun.ru

ДЕЙСТВУЕТ ПУШКИНСКАЯ КАРТА

ВЕЛЕС

8(967)854-97-96                8(922)606-04-26

ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНА

РЕМОНТ 
МОСКИТНЫХ 
СЕТОК

ВХОДНЫЕ 
ГРУППЫ

ОСТЕКЛЕНИЕ БАЛКОНОВ
АВТОМАТИЧЕСКИЕ
ВОРОТА

РОЛЬСТАВНИ

СЕЙФДВЕРИ

АЛЮМИНИЕВЫЕ
И ПЛАСТИКОВЫЕ ЛОДЖИИ

УЛ. ЩОРСА, 58

ПРОДАЮ

 � Комната в 3-комн. кв-ре в 
доме старого типа (три хозяина), 
ул. Чехова, 31, 1 этаж, 16 кв. м. 
Дом после капитального ремонта. 
Тихий, спокойный район. Вся ин-
фраструктура в шаговой доступ-
ности. Окна комнаты выходят на 
юг. В комнате есть овощная яма. 
Возможен обмен на одно/двух/
трехкомнатную с доплатой. Цена: 
700 тыс. руб. Тел. 8(912) 215-62-
83, звонить в рабочее время, с 
10:00 до 18:00! Агентствам не 
беспокоить!

 � 1-комн. кв-ра по ул. Мира, 2, 2 
этаж, 27 кв. м. Собственник. Тел. 
8(922) 207-53-58

 � 2-комн. кв-ра, 2 этаж, засте-
кленная лоджия, все условия. 
Или обмен на 1-комн. кв-ру. Тел. 
8(982) 603-54-64

 � 2-комн. кв-ра в доме СТ, 2/2, 
48 кв. м. В отличном состоянии, 
в центре города. Удобная транс-
портная развязка. Вся инфра-
структура в шаговой доступно-
сти. Дом после капитального 
ремонта. В квартире: 2 балкона, 
окна выходят во двор, кухонный 
гарнитур, газовая плита, мебель. 

Санузел совмещен. Квартира ос-
нащена газовой колонкой.  Цена: 
2 800 000 руб. Тел. 8(912) 215-
62-83. Звонить в рабочее время, 
с 10:00 до 18:00! Агентствам не 
беспокоить!

 � 3-комн. кв-ра, 42 кв. м, 3 этаж, . 
Цветников, 27. Цена — 1 млн. 720 
тыс. руб. Тел. 8(982) 668-48-78

 � Садовый участок в «РММЗ-3», 
двухэтажный дом, хоз. постройки, 
2 теплицы, насаждения; или об-
мен на дом. Тел. 8(912) 618-89-30

 � Земельный участок под ИЖС 
в районе сада «Факел» (Совхоз). 
Тел. 8(996) 178-90-49

 � Участок 6 соток с домом 35 кв. 
м, Промкомбинат. Есть газ, ото-
пление, вода, электричество. Зем-
ля разработана. Теплица. Баня. 
2300 тыс. руб. Тел. 8(912) 665-37-
00, собственник

 � Продам или сдам в аренду са-
довый участок в районе школы 
№4. Тел. 8(922) 135-36-25

КУПЛЮ 

 � Кв-ру, не менее 60 кв. м, и не до-
роже 2 млн 500 тыс. руб. В Ревде, на 
Кирзаводе, в Первоуральске. Налич-
ный расчет. Тел. 8(982) 731-78-34

СДАЮ

 � 1-комн. квартира в Москве, в 
Одинцове. Тел. 8(950) 636-58-88

 � 2-комн. кв-ра, центр города. 
Тел. 8(822) 109-74-29, звоните 
вечером

 � 2-комн. кв-ра, укомплекто-
вана. Р-н «Юбилейного». Тел. 
8(912) 683-03-61

 � 2-комн. кв-ра. Малогабарит-
ка. Тел. 8(982) 620-04-41

 � 2-комн. кв-ра с мебелью и 
бытовой техникой, 16 тыс. руб. 
(всё включено). Тел. 8(912) 263-
01-12

НЕДВИЖИМОСТЬ

УЛ. ЧАЙКОВСКОГО, 31

«ЦЕНТР ЗДОРОВЬЯ»

3-31-31
8 922 100 14 09

1 АПРЕЛЯ. СБ

11:00
КУБОК СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
ПО БОДИБИЛДИНГУ 2023 

Торжественное открытие в 16:30. 
Категории: артистический фитнес, 
вэлнес, атлетик, классический 
бодибилдинг, фит-модель, пляжный 
бодибилдинг.

Дворец культуры
Справки по телефону 5-11-42

7 АПРЕЛЯ. ПТ 

18:00
СЕВЕРНЫЕ СКАЗКИ 
«НЕ ЛЮБО — НЕ СЛУШАЙ»

Режиссер-постановщик 
Татьяна Вяткина.

Дворец культуры
Билеты: 300 руб.

Справки по телефону 5-11-42

30 МАРТА — 5 АПРЕЛЯ

ПРОКЛЯТИЕ: ПОСВЯЩЕНИЕ 18+   22:30

МОЯ ФЕЯ-ПРОКАЗНИЦА 0+   10:00 13:00

ПРИКЛЮЧЕНИЯ АРГОНАВТОВ 6+  10:20 11:55 16:25

ПОЕХАВШАЯ 16+    14:20

КОТЫ ЭРМИТАЖА 6+    11:25 14:25 17:10

ЛЮБОВЬ-МОРКОВЬ. ВОССТАНИЕ МАШИН 16+ 10:05 15:20 19:00 22:05

ДЖОН УИК 4 18+    16:00 18:45 21:45

ШАЗАМ 2 ЯРОСТЬ БОГОВ 12+   12:05 19:50

НА СОЛНЦЕ ВДОЛЬ РЯДОВ КУКУРУЗЫ 6+ 13:40 18:10 20:50

Звоните 
5-45-00

ваша 
реклама 

будет
на велопарковках на велопарковках 

РевдыРевды

ПОЗДРАВЬТЕ 
ДРУЗЕЙ И РОДНЫХ 

НА СТРАНИЦАХ 
ГАЗЕТЫ 

«РЕВДИНСКИЙ 
РАБОЧИЙ»

ул. Интернационалистов, 40
reklama_revda@bk.ru

5-45-00
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Отправляйте их на почту REKLAMA@EDINSTVO.TV 
Приносите по адресу ул. Интернационалистов, 40 
Звоните по телефону 5-45-00

пн-чт 8:00 — 17:00 
пт 8:00 — 16:00 
обеденный перерыв 12:00 — 13:00

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ (НЕКРОЛОГИ) 
ОТ ЧАСТНЫХ ЛИЦ 

РАЗМЕРОМ ДО 30 СМ2 
ПРИНИМАЮТСЯ БЕСПЛАТНО

ПРОДАЮ • РАЗНОЕ 

 �Печь для бани, бак из нержавей-
ки на 80 л. Тел. 8(902) 44-22-963

 �Кухонный стол, р-р 105х55 см, 
цена 5300 руб. Тел. 8(908) 927-41-
03, с 10 до 18 часов

 �Двухкамерный холодильник 
«Саратов» в хорошем состоянии, 
цена договорная. Тел. 8(982) 603-
54-64

 �Металлические бочки, 200 л. До-
ставка. Тел. 8(996) 130-55-57

 �Капуста квашеная, огурцы кон-
сервированные, салат овощной. 
Тел. 8(922) 112-47-36

 �Кимоно; сумка для делового 
мужчины.  Недорого. Тел. 8(950) 
636-58-88

 �Мужская куртка, р-р 50, произ-
водство Болгария, фирма «Драдо». 
Цена договорная. Тел.  8(950) 550-
12-05

 �Фуражка мужская, р-р 57, фир-
мы «Фредерик Шон» (Финляндия), 
цена договорная. Тел. 8(950) 550-
12-05

 �Минидиван в хорошем состо-
янии, размер 160х90. Цена 5000 
руб. Торг уместен. Самовывоз. Тел. 
8(912) 204-71-41

 � «Книга рекордов Гиннеса» или 
обменяю на книгу «О вкусной и 
здоровой пище». Тел. 8(908) 925-
93-19

 �Торшер ЗИК (антиквариат), про-
дам или обменяю. Ваши варианты. 
Тел. 8(908) 925-93-19

 �Летние покрышки б/у R-13, 14, 
15, 16; запчасти на ВАЗ 07-10; са-
мовар на углях; часы-ходики. Забе-
ру отработанное масло или куплю 
недорого. Тел. 8(922) 198-67-46

 �Клетка для крупных грызунов. 
Цена договорная. Тел. 8(992) 000-
46-93, в будни с 18 до 21 часа, в 
выходные дни с 12 до 21 часа.

 �Подставка под телевизор, б/у. 
Тел. 8(902) 262-41-61

 �Куртка осенняя, р-р 50. Тел. 
8(922) 124-95-71

 �Шиномонтажное оборудование. 
Тел. 8(902) 449-87-89

 �Люстры 3-рожковая, 5-рожковая, 
зеркальная. Манеж детский новый. 
Коляска прогулочная детская. Та-
релки перламутровые, 6 шт., новые. 
Туфли осенние лаковые, новые, р-р 
38. Тел. 8(988) 514-65-82

 �Поднос «Гжель», металлический, 
круглый, 25 см, цена 200 руб. Туфли 
женские «Юничел», натуральная 
кожа, каблук 4 см, р-р 37, на узкую 
ногу, за символическую цену. Плат-
ки, косынки, х/б и шелк, за симво-
лическую цену. Тел. 2-58-30

 �Замороженные ягоды: черно-
плодная рябина, крыжовник, смо-
родина. Картофель, морковь. До-
ставка. Тел. 8(996) 130-55-57

 �Медицинская литература, боль-
шой выбор справочников по всем 
болезням. Недорого. Тел. 8(919) 
375-40-68

 �Картофель, морковь, капуста ква-
шеная, огурцы консервированные 
и овощные салаты. Доставка 8(996) 
130-55-57

 �Плоский шифер размером 
1,4*0,9 м, толщина 8 мм. Детская 
кровать 0,7*1,5 м — 350 руб. Цвет-
ной телевизор с пультом, д-ль 53 
см, в ремонте не был. Тел. 8(904) 
160-15-22

 �Картофель на еду. Тел. 8(912) 
293-26-88  

 �Мелкий картофель на корм жи-
вотным. Тел. 8(902) 255-12-34

 �Алоэ в горшках, недорого. Сумка 
для деловых мужчин, удобная. Тел. 
8(902) 63-65-888

 �Утепленные мужские кроссов-
ки, б/у, р-р 41 — 300 руб. Мужские 
кроссовки, р-р 42 — 500 руб. Тел. 
8(996) 174-19-33

 � Гардина, длина 3,4 м., круглая, 
светло-коричневая – 300 руб. 8 
(950) 651-65-50

 �Электрическая пила, мощность 
— 2000 Вт, 6000 об./мин., диаметр 

диска 200 мм. Тел. 8(922) 614-78-
46

 �Телевизор б/у. Тел. 8(912) 272-
80-76

 �Пианино «Этюд», 6000 руб. Тел. 
8(912) 680-33-22

 �Некрупный картофель, ведро 
200 руб. Тел. 8(902) 255-12-34

 �Одежда на полного мужчину, 2-3 
XL (брюки теплые и летние, жиле-
ты). Тел. 8(950) 636-58-88

 �Музыкальный центр Sony, 120 Вт, 
с паспортом и пультом, или обмен; 
морозильная камера «Норд», или 
обменяю на мультиварку «Ред-
монд», вытяжку, кухонный гарни-
тур. Ваши предложения. Тел. 8(908) 
925-93-19

 �Библия и религиозные принад-
лежности, освященные в Иеруса-
лиме. Торг, обмен. Тел. 8(908) 925-
93-19

 �Кухонный гарнитур, 5 предме-
тов, белый, цена 4500 руб.; мебель-
ная стенка, 5 секций, коричневая, 
13 500 руб. Тел. 8(904) 542-28-42

 �Люстра 3-рожковая, 300 руб.; 
стиральная машина типа «Малют-
ка», 500 руб.; телевизор Funai, 800 
руб. Тел. 8(922) 212-33-96

 �Варенье: малиновое, облепихо-
вое, яблочное, грушевое, из крас-
ной смородины. Желе из красной 
смородины, калина свежеморо-
женая, огурцы и помидоры кон-
сервированные, сок томатный, 
сок яблочный. Алоэ и фиалки. Тел. 
8(922) 213-77-45, 5-35-95

 �Волнистые попугайчики раз-
личной окраски, цена 800 руб. Тел. 
8(900) 199-22-90, Сергей

 �Телевизоры «Рубин» и «Витязь» 
в сад или на запчасти. Тел. 8(922) 
216-12-33

 �Мужской костюм, р-р 48 (L), 
серый, 3700 руб.; геологические 
унты, р-р 39, по стельке 27, мех вну-
три и снаружи, натуральный, чер-

ный, цигейка; ёмкость для ухода 
за стомой, 8 шт. и бандаж после-
операционный при стоме, новый, 
2(S), окружность талии 80-90. Тел. 
8(912) 602-12-42

РАЗНОЕ

 �Куплю козла 10 месячного или 
годовалого. Тел. 8(909) 031-71-92

 �Куплю аппарат домашнего теле-
фона с кнопочным набором, мож-
но б/у. Тел. 8(922) 028-21-74

 �ВОЛОНТЁРАМ ТРЕБУЮТСЯ 
чистые металлические консерв-
ные банки и пищевой парафин 
для изготовления окопных све-
чей бойцам СВО. Вопросы по тел. 

8(919) 365-69-60
 �Куплю большой гаражный вися-

чий замок. Можно старого образца 
или самодельный. Тел. 8(922) 212-
33-96

 �Куплю замки для гаража, вну-
тренний и наружный (старого об-
разца). Тел. 8(959) 381-62-71

 �БЕСПЛАТНО вывезу ненужную 
старую бытовую и сантехнику. Тел. 
8(950) 198-46-97

РЕКЛАМА

Муниципальное
унитарное предприятие «ОБЕЛИСК»
Служба по вопросам похоронного дела
КРУГЛОСУТОЧНЫЙ ТЕЛЕФОН 8(922)032-16-86

Полный комплекс похоронных услуг
Копка могил, погребение, кремация
Широкий ассортимент качественного ритуального товара
Круглосуточная перевозка умерших в морг

ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ЗАЛА ПРОЩАНИЯ
При оформлении заказа на погребение в МУП «Обелиск»

САЛОНЫ-МАГАЗИНЫ ПО ПРИЁМУ ЗАКАЗОВ НА ПОГРЕБЕНИЕ

Тел. 3-43-57
           8(922)032-16-86
ул. К.Либкнехта, 72а

Тел. 3-29-11
            8(922)032-17-79
ул. Некрасова, 13 (на кладбище)

Звоните 5-45-00

Ваша реклама
на велопарковках

КУРЫ-МОЛОДКИ. 
КОРМ. ДОСТАВКА.  

ТЕЛ. 8(922) 600-61-62

ДОМАШНЯЯ ТОНКАЯ 
ЯБЛОЧНАЯ ПАСТИЛА, 

БЕЗ САХАРА И ЗАГУСТИТЕЛЕЙ. 
ТЕЛ. 8(912)247-60-25

29 марта исполняется 4 года, 
как не стало нашего дорогого 

БАЛАБАНОВА
ВАЛЕРИЯ БОРИСОВИЧА. 

Все, кто знал его, помяните 
добрым словом!

Родные

27 марта 2023 года 
исполнилось 40 дней,
как нет с нами 
любимого мужа, 
отца, дедушки

ДОМРАЧЕВА 
ВАСИЛИЯ 
ФЁДОРОВИЧА

27 марта исполнился год 
со дня смерти

КОПЫЛОВА 
ЮРИЯ
ВЛАДИМИРОВИЧА

Все, кто знал его, 
помяните добрым словом!

Ты был примером нам всегда,
Как человек душою честный,
И память о тебе жива,
В сердцах и душах твоих близких.

Родные

Родные никогда не умирают,
Бесследно не уходят в никуда,
Они в молитвах наших воскресают
И остаются в сердце навсегда.

Любим, помним, скорбим.
Мама, сестра, сын Владимир,

 сноха, внучка, родные

КУПЛЮ ВЕЩИ СССР: 
игрушки ёлочные, 

вафельницу, радиолу, велосипед, 
балалайку, гантели. 

Тел. 8(982)717-95-59
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ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ 
РАБОЧИХ И МОЛОДЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ

Отдел кадров: 8(34397)23-5-56                                                                  
Эл. почта: ok2@revkz.ru

Заработная плата обсуждается на собеседовании, учитываются 
опыт работы и ожидания каждого кандидата.

Ремонтный персонал 
(удостоверение или запись в трудовой книжке)
СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ 
НАЛАДЧИК ОБОРУДОВАНИЯ 
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК РУЧНОЙ СВАРКИ 
ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ ОБОРУДОВАНИЯ
СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ ГАЗОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК ПО ГМП

Производственный персонал
ТОКАРЬ/СТАНОЧНИК ШИРОКОГО ПРОФИЛЯ/ФРЕЗЕРОВЩИК 
ВОДИТЕЛЬ ФРОНТАЛЬНОГО ПОГРУЗЧИКА
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТОРА
ПЕРСОНАЛЬНЫЙ ВОДИТЕЛЬ РУКОВОДИТЕЛЯ КАТ. В

Квалифицированные специалистов
АДМИНИСТРАТОР ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ
СПЕЦИАЛИСТ ПО ЗАКУПКАМ
ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬНИКА ЦЕХА ПО РЕМОНТУ 
И ОБСЛУЖИВАНИЮ ОБОРУДОВАНИЯ
АНАЛИТИК СИСТЕМЫ ДАННЫХ
ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ (СИЛИКАТЧИК)
ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР (ПРОЕКТИРОВЩИК)
ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОНИК

РЕКЛАМА

ТР
ЕБ

У
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С
Я
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Л
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Н

5-36-10

НАМ ТРЕБУЮТСЯ ПОЧТАЛЬОНЫ. ТЕЛ. 5-36-10

8 904 170 27 80  
8 950 649 44 62

PERVO-PRIUT.RU

МАНУКИ 
3 месяца, типаж акита-ину, 
бойкая, черепаховый окрас, можно 
в квартиру или в теплую будку, 
привита, стерилизована. 

МАШИНИСТОВ ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫХ МАШИН 
(АВТОГРЕЙДЕРА, ТРАКТОРА, БУЛЬДОЗЕРА, 
ЭКСКАВАТОРА-ПОГРУЗЧИКА)
РАЗНОРАБОЧИХ
ДОРОЖНЫХ РАБОЧИХ
ВОДИТЕЛЕЙ КДМ
ВОДИТЕЛЕЙ КАТЕГОРИИ В, С
МАСТЕРА ДОРОЖНО-СТРОИТЕЛЬНОГО УЧАСТКА

УСЛОВИЯ

ДОРОЖНО-ЭКСПЛУАТАЦИОННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ООО «АРМАДА» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
официальное 
трудоустройство
работа по графику
своевременные 
выплаты зарплаты

ТЕЛЕФОН 
8 (34397) 3-66-30

В РЦ «КИН-ДЗА-ДЗА» 
требуется 

УБОРЩИЦА 
ПОМЕЩЕНИЙ

Тел. 8-912-205-82-63

В КИНОТЕАТР В КИНОТЕАТР 
РЦ «КИН-ДЗА-ДЗА» РЦ «КИН-ДЗА-ДЗА» 

ТРЕБУЕТСЯТРЕБУЕТСЯ

Тел. 8-908-916-92-49

Сменный график 2/2 (по 12 часов), 
оплата 16-18 тысяч на руки. 

Бесплатное питание, 
развоз домой после смены. 

КОНТРОЛЁРКОНТРОЛЁР

Кировская обувная фабрика производит ремонт и реставрацию любой обуви 
(кроме летней) в любом состоянии до полного её восстановления и обновления.

Замена подошвы с перетяжкой, включая весь внутренний ремонт: 
смена изношенного меха, подносков, запятников, стелек.
Полная замена всей нижней части сапог: союзка, задника. 
(натуральные материалы: кожа, замша, лак).
Изменение фасона на более удобный, формы носа, высоты 
и толщины подошвы, каблука.
Подгонка по полноте и размеру ноги (+/– 3 размера)
Большой выбор подошв — не скользят, не ломаются!

ФАБРИЧНЫЙ РЕМОНТ ОБУВИ
Сделаем из вашей старой обуви — новую!

ВСЕГО ЗА 
2 

НЕДЕЛИ

ГАРАНТИЯ 
НА РЕМОНТ 

1 ГОД! 
ФАБРИЧНОЕ 

КАЧЕСТВО

МЫ РЕСТАВРИРУЕМ И ПРИДАЁМ ЗАВОДСКОЙ ВИД ЛЮБОЙ ОБУВИ — ЭТО В 2-3 РАЗА ДЕШЕВЛЕ, ЧЕМ СТОЯТ НОВЫЕ САПОГИ!

8 922 900 95 25

ПОДАРИ ОБУВИ  НОВУЮ ЖИЗНЬ

О.КОШЕВОГО, 25, 2 ЭТАЖ, ТД «МИР» С 9:00 ДО 16:00
АПРЕЛЯ
ВОСКРЕСЕНЬЕ9

УСПЕЙ ОТРЕМОНТИРОВАТЬ ОБУВЬ В ЭТОМ СЕЗОНЕ!

В районе дома 35 по ул. Мира           9:00 – 17:00
МЯСНЫЕ ДЕЛИКАТЕСЫ, САЛО  
РЫБА: СВЕЖЕМОРОЖЕННАЯ, Х/К, Г/К
ОРЕХИ, СУХОФРУКТЫ
КОНФЕТЫ, ХАЛВА, КОНФИТЮР  
МЕД, СОТЫ И МЕДОВАЯ ПРОДУКЦИЯ ОТ ПАСЕЧНИКОВ 
ЧАИ И ПРИПРАВЫ 
ДЕТСКИЙ И ВЗРОСЛЫЙ ТРИКОТАЖ 
НОСКИ, ИЗДЕЛИЯ ИЗ ШЕРСТИ, ВЕРХНЯЯ ОДЕЖДА 
МОНГОЛЬСКИЙ ТРИКОТАЖ

ГОРОДСКАЯ ЯРМАРКА                     8 И 9 АПРЕЛЯ

ЦЕНЫ ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ

ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРОМОНТЁР 
5-33-99
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 �Замена труб. Установка радиаторов ото-
пления, водонагревателей, счетчиков, сан-
техники. Тел. 8(982) 620-04-41

 �Ремонт квартир. Любые отделочные и 
строительные работы. Недорого. Тел. 8(902) 
500-72-36

 �Услуги сантехника. Быстро, качественно. 
Пенсионерам — скидки. Тел. 8(912) 633-63-26

 �Ремонт телевизоров. Вызов на дом. Гаран-
тия 1 год. Чек. 8(963) 038-62-33

 �Установка межкомнатных дверей. Настил 
напольных покрытий. Тел. 8(961) 764-41-26

 �ДЕКЛАРАЦИЯ 3НДФЛ (возврат за лече-
ние, обучение, покупку недвижимости). Тел. 
8(901) 230-30-42

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

 � Грузоперевозки. Переезды. Грузчики. 
Разборка/сборка мебели. Вывоз мусора. 
Тел. 8(901) 220-95-71

 � Газель-тент. Тел. 8(922) 600- 65-96
 � Газель, грузчики. Город-межгород. Недо-

рого. Тел. 8(912) 211-32-50

ПРОДАЮ АВТО

 �Зимнее колесо R-13 на автомобиль 
Daewoo Matiz и другие; запчасти на ВАЗ 
(классика), рокера, трамблёр, стартер и 
многое другое. Тел. 8(959) 381-62-71

 �Запчасти к автомобилю «Ока». Колеса 
б/у, R13, зима, лето. А/м ОКА, 99 года выпу-
ска, цвет аквамарин, без ржавчины и гни-
ли, в хорошем состоянии. Цена 55 тыс. руб. 
Тел. 8(912) 256-05-41, 8 (992) 384-58-40

 �ВАЗ-2121 или «Нива Шевроле». Тел 
8(950) 653-37-78

РАБОТА

 �На постоянную работу требуется пекарь 
для работы на тандыре. Тел. 8(922) 290-
33-90

 �На производство мягкой мебели тре-
буются: швея, обтяжчик. Тел. 8(922) 613-
43-12

 �Требуется сиделка для женщины. Тел. 
8(953) 825-65-40

В ДОБРЫЕ РУКИ

 �Щенок-девочка, рыжего окраса, 3 меся-
ца, похожа помесь лайки с овчаркой, ум-
ная, с задатками охранника, привита, сте-
рилизована. Тел. 8(904) 170-27-80, 8(950) 
649-44-62, pervo-priut.ru

 �Крупный кобель для охраны территории, 
похож на смесь овчарки с мастино, 2 года, 
привит. Тел. 8(904) 170-27-80, 8(950) 649-
44-62, pervo-priut.ru

 �Стерилизованная кошка породы мейн-
кун, 1 год 8 месяцев. Тел. 8(953) 825-65-40

 �Кошечка-британка, к лотку приучена, 
спокойный нрав. Отдается из-за болезни 
хозяйки. Тел. 8(982) 603-54-64

 �Щенок-подросток. Девочка, 5 месяцев. 
Черно-белая, пушистая. Будет крупной. 
Привита, стерилизована. Тел. 8(904) 170-
27-80, 8(950) 649-44-62, pervo-priut.ru

 �Щенок-девочка, окрас рыже-коричне-
вый, помесь лайки с овчаркой, 3 месяца, 
привита, стерилизована. Тел. 8(904) 170-
27-80, 8(950) 649-44-62, pervo-priut.ru

 �Собака-мальчик, подросток, 10 мес., чер-
ный, с волнистой шерстью, среднего раз-
мера, умный, привит. Тел. 8(904) 170-27-80, 
8(950) 649-44-62, pervo-priut.ru

 �Щенки-девочки рыжего и овчарочьего 
окраса, от умной собаки, 3 месяца, приви-
ты и стерилизованы. Тел. 8(904) 170-27-80, 
8(950) 649-44-62, pervo-priut.ru

 �Собака-девочка, 3 года, похожа на не-
большую восточноевропейскую овчарку, 
очень умная и смелая, привита, стерили-
зована. Тел. 8(904) 170-27-80, 8(950) 649-
44-62, pervo-priut.ru

 �Молодой кобель черного окраса, краси-
вый, умный, добрый, с волнистой шерстью, 
10 мес., среднего размера. Тел. 8(904) 170-
27-80, 8(950) 649-44-62, pervo-priut.ru

 �Щенок-мальчик, 3 месяца, помесь овчар-
ки. Тел. 8(904) 170-27-80, 8(950) 649-44-62, 
pervo-priut.ru

ОТДАМ

 �Чайный гриб. Тел. 8(909) 016-50-04
 �Стеклянные банки от 0,5 до 3 л. Само-

вывоз. Тел. 8(992) 005-96-94, Олег

ПРИМУ В ДАР

 �Холодильник среднего размера в ра-
бочем состоянии. Тел. 8(989) 718-26-63

КУПЛЮ АВТО, МОТО 
(квадроциклы, снегоходы) 

В ЛЮБОМ СОСТОЯНИИ.
БЫСТРЫЙ РАСЧЕТ. ВЫЕЗД СПЕЦИАЛИСТА. 

ПОКУПКА КРЕДИТНЫХ АВТО. 
ТЕЛ. 8 (909) 703-46-85

ПРЕДПРИЯТИЮ НА ПОСТОЯННУЮ 
РАБОТ У ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ 

График 5/2. 
З/п при собеседовании. 

Тел. 8(982)6038511, с 8:30 до 16:30   

РЕКЛАМА

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

8 (922) 140-98-41

РЕМОНТ  
холодильников, стиральных  

и посудомоечных машин на дому, 
марок Stinol, LG, Samsung, Daewoo, 

Supra, Норд, ЗиЛ, Бирюса и др. марки. 
Бесплатная диагностика! 

Пенсионерам скидки от 10 до 15%. 
Документы. Гарантия. Срочность.  

Тел. 8 (953) 003-76-47

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 
И ХОЛОДИЛЬНИКОВ ВСЕХ МАРОК. 
НЕДОРОГО. КАЧЕСТВО. ГАРАНТИЯ. 

ТЕЛ. 8 (950) 649-01-95

РЕМОНТ 
бытовой техники, стиральных машин, 

водонагревателей, СВЧ-печей, 
пылесосов, духовых шкафов.
Тел. 8(912)281-27-95, 31-888

 УСЛУГИ

ТЕПЛИЦЫ УСИЛЕННЫЕ, 
ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА. РЕМОНТ СТАРЫХ 

ТЕПЛИЦ. ПЕНСИОНЕРАМ — СКИДКИ 
ТЕЛ. 8(912)219-88-22   

ЗАМКИ ЕСТЬ НА ЛЮБЫЕ ДВЕРИ. 
УСТАНОВКА. РЕМОНТ. НЕДОРОГО. 

ТЕЛ. 8 (908) 925-70-34

САНТЕХНИК, ЭЛЕКТРИК 
8-909-000-78-75

БУРЕНИЕ СКВАЖИН НА ВОДУ 
8 (922) 206-35-92   

ДРОВА КОЛОТЫЕ СУХИЕ 
8(904)985-90-67 

ОТСЕВ, ЩЕБЕНЬ, ПЕСОК 
8(904)985-90-67 

СРУБ ИЗ БРУСА 3Х4 В НАЛИЧИИ. 
НЕДОРОГО 8(904)985-90-67

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
 ГАЗЕЛЬ БУДКА + ГРУЗЧИКИ 

ЦЕНА ПО ГОРОДУ 500 РУБ./ЧАС
8(932)614-12-41

БРУС 100Х100Х6, БРУС 150Х150Х3. 
В НАЛИЧИИ. НЕДОРОГО 

8(904)985-90-67

Клининговая компания «КОМФОРТ»
Стирка ковров, пледов, чехлов, 

одеял в цехе. Химчистка мебели, 
матрасов на дому. 

Тел. 8 (952) 147-61-61

УСЛУГИ ЭЛЕКТРИКА
ЗАМЕНА ПРОВОДКИ, РОЗЕТОК, 

СЧЕТЧИКОВ. 
БЫСТРО, КАЧЕСТВЕННО.

 ТЕЛ. 8 (908) 634-96-25

ГАЗЕЛЬ-ТЕНТ. 
ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ 

8(904)166-91-17

РЕМОНТ КВАРТИР. 
САНУЗЛЫ ПОД КЛЮЧ. 
НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ. 

ТЕЛ. 8(982)731-78-34

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ 
ДО 6 МЕТРОВ, 3 ТОНН. 

ВЫВОЗ МЕТАЛЛОЛОМА И МУСОРА. 
ТЕЛ. 8(902)263-95-97

УСЛУГИ ЭЛЕКТРИКА: 
замена проводки в доме, светильников, 
розеток, автоматов. Замена счетчиков, 

вводов от столба к дому. Работы  
на высоте и под напряжением. 

ТЕЛ.8 (922) 030-32-07

ОХРАННИКИ 
2/4, з/п 1900 руб./смена
САНТЕХНИК 
5/2, з/п 35 000 руб.
СЛЕСАРЬ 
5/2, з/п 40 000 руб.
РАЗНОРАБОЧИЕ 
5/2, з/п 25 000 руб.

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ

ТЕЛ. 8 (922) 109-46-26

НЕТ – ОБРАЗОВАНИЯ, НЕТ – ОПЫТА РАБОТЫ,
                        ЕСТЬ – ЖЕЛАНИЕ ПОЛУЧИТЬ 
                                  ВОСТРЕБОВАННУЮ ПРОФЕССИЮ

Отдел кадров: 8(34397)23-5-56                                                                  
Эл. почта: ok2@revkz.ru

ОПЕРАТОР ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ ЛИНИИ 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ КИРПИЧА (ГРАФИК РАБОТЫ 2/2)

ЛАБОРАНТ ПО КОНТРОЛЮ КАЧЕСТВА 
ВЫПУСКАЕМОЙ ПРОДУКЦИИ (ГРАФИК РАБОТЫ 2/2)
УБОРЩИК АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
(ЗАВОДОУПРАВЛЕНИЕ) (З/П 20 000 РУБ. ГРАФИК РАБОТЫ 5/2)

ВОДИТЕЛЬ ВИЛОЧНОГО ПОГРУЗЧИКА
(З/П 50 000 РУБ. ГРАФИК РАБОТЫ 2/2, 5/2)

ООО «ГОСТКАБЕЛЬ» 
ТРЕБУЮТСЯ НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

Тел. 8-922-168-17-86

Оформление согласно ТК РФ.
Медосмотр, спецодежда, 

доставка до работы за счет компании.

ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА
График 2/2
З/п 41 000 руб.

ОПЕРАТОР АВТОМАТИЧЕСКОЙ ЛИНИИ
График 2/2 
З/п от 40 000 руб.

ПЕРЕМОТЧИК КАБЕЛЬНЫХ ИЗДЕЛИЙ
График 2/2 
З/п от 35 000 руб.

СЪЕМЩИК ОБОЛОЧЕК 
С КАБЕЛЬНЫХ ИЗДЕЛИЙ
График 5/2 или 2/2 
З/п от 27 000 руб. + премия
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НУЖНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ

Дрова лесовоз 15 м3

СТРОИТЕЛЬНЫЕ, 
ОТДЕЛОЧНЫЕ 
МАТЕРИАЛЫ,  

МЕТАЛЛОПРОКАТ, 
КРОВЛЯ, ЗАБОРЫ

ДРОВА 
БЕРЕЗОВЫЕ 
КОЛОТЫЕ 
6 КУБ. М  
КАМАЗ 

САМОСВАЛ

В наличии: 
доска обрезная, 
брус, евровагонка, 
кирпич, доска пола, 
цемент, металлопрокат, 
фанера, ДВП, ДСП

ПУНКТ ВЫДАЧИ ЗАКАЗОВ

Дегтярск

ул. Калинина, 1д

Дорога в центр города

«ГРАНД-МАРКЕТ»
8(34397) 6-07-31
8(34397) 6-00-36
8(902) 875-26-18
8(902) 872-81-24

НА ВЪЕЗДЕВ ДЕГТЯРСК

8:00 — 20:00
ЕЖЕДНЕВНО

ГРАНД-МАРКЕТ.РУС

НА ДРОВА КОЛОТЫЕ И ЛЕСОВОЗ 
ДЕЛАЕМ ДОКУМЕНТЫ ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ

ТРЕБУЮТСЯ Водитель на лесовоз
Станочник на многопил
Рамщик (Р-63, лента)8(904)98-24-555

Дорога в Екатеринбург

ФИРМА ПРЕДЛОЖЕНИЕ КОНТАКТ

КОМПАНИЯ 
«ВАННА БЛЕСК»

Реставрация чугунных и стальных ванн жид-
ким акрилом без демонтажа. Возможен выбор 
цвета. 

 ■ Антибактериальная заделка зазоров  
по периметру ванны от грибка и плесени. 

 ■ Наращивание бортов ванны до стены. 
 ■ Обязательное заключение договора. 
 ■ Реальная гарантия 3 года. 
 ■ Использование сертифицированных  

материалов. 
 ■ Время работы 3-4 часа, без грязи и пыли. 

8 (919) 372-43-93

Акционерное общество
СРЕДНЕУРАЛЬСКИЙ МЕДЕПЛАВИЛЬНЫЙ ЗАВОД
Ревда, ул. Среднеуральская, 1

КРУПНОЕ И СТАБИЛЬНО РАЗВИВАЮЩЕЕСЯ ПРЕДПРИЯТИЕ 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

z ВЕДУЩЕГО ЮРИСКОНСУЛЬТА (образование высшее юридическое, 
опыт работы по специальности не менее 3-х лет) ЗП 90 100
z ИНЖЕНЕРА ПО РАЗВИТИЮ (образование высшее, подготовка в 
области развития бизнес-системы) ЗП от 40 000
z ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА МЕХАНО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО БЮРО 
(образование высшее техническое, опыт работы по специальности  
от 3 лет, знание программы Компас или AutoCad) ЗП 76 000
z ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА СТРОИТЕЛЬНОГО БЮРО (образование 
высшее техническое, опыт работы по специальности не менее 3 лет, 
знание программы Компас, AutoCad, Lira, Кристал) ЗП 76 000
z  МАСТЕРА УЧАСТКА (высшее техническое образование, опыт работы 
на производстве не менее 1 года) ЗП 78 700
z НАЧАЛЬНИКА МЕХАНО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО БЮРО (образование 
высшее техническое, опыт работы по специальности не менее 5 лет, 
знание программы Компас или AutoCad) ЗП 100 000
z ЭКОНОМИСТА (высшее экономическое образование)  
ЗП по результатам собеседования от 50 000
z ЭЛЕКТРОМЕХАНИКА (образование высшее техническое, опыт работы 
по специальности не менее 1 года) ЗП 81 000

z АППАРАТЧИКА ВОЗДУХОРАЗДЕЛЕНИЯ ЗП 46 000
z  БУНКЕРОВЩИКА ЗП 54 400
z ВОДИТЕЛЯ ПОГРУЗЧИКА ЗП 67 000
z  ЗАГРУЗЧИКА ШИХТЫ ЗП 55 100
z КОНТРОЛЕРА КАЧЕСТВА ПРОДУКЦИИ И ТЕХНОЛГИЧЕСКОГО 
ПРОЦЕССА ЗП 39 300
z КОТЕЛЬЩИКА (слесаря по сборке металлоконструкций) ЗП 89 000
z МАШИНИСТА БУЛЬДОЗЕРА ЗП 57 700
z МАШИНИСТА КРАНА (КРАНОВЩИКА) ЗП 43 500 – 65 400
z МАШИНИСТА АВТОМОБИЛЬНОГО КРАНА ЗП 57 700
z МАШИНИСТА ЭКСКАВАТОРА ЗП 61 000
z ОСМОТРЩИКА ВАГОНОВ ЗП 43 000
z СЛЕСАРЯ-РЕМОНТНИКА ЗП 45 500 — 72 000 
z  СЛЕСАРЯ ПО ТОПЛИВНОЙ АППАРАТУРЕ ЗП 47 000
z СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИКА ЗП 47 000
z СЛЕСАРЯ-ЭЛЕКТРИКА ЗП 51 000
z ТОКАРЯ ЗП 70 000 — 110 000
z  ТОКАРЯ-КАРУСЕЛЬЩИКА ЗП договорная
z  ЧИСТИЛЬЩИКА (наличие удостоверения машиниста экскаватора) 
ЗП 64 600
z ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА ЗП 47 200 — 91 000
z ЭЛЕКТРОМОНТЕРА ЗП 43 800 — 66 900

МЫ ГАРАНТИРУЕМ
 � своевременную и стабильную выплату заработной платы два раза в месяц
 � официальное трудоустройство согласно ТК РФ
 � обучение для профессионального развития
 � добровольное медицинское страхование (ДМС)
 � пенсионные программы страхования
 � льготный оздоровительный отдых для сотрудников и/или их детей
 � новогодние подарки для детей сотрудников
 � доставку работников, проживающих в Дегтярске
 � оплачиваемые больничные листы
 � спецодежду
 � топливные карты на АЗС «Газпромнефть» с 10% скидкой

Приемные дни: понедельник — пятница
Телефоны: (34397) 2-40-17, 2-33-88, 8 (919) 370-20-02

personal@sumz.umn.ru

ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКИ

ХОЛОДИЛЬНИКОВ
ПЫЛЕСОСОВ
СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 
ПОСУДОМОЕЧНЫХ МАШИН 
ТЕЛЕВИЗОРОВ

8 (922) 188-20-00

РЕМОНТ НА ДОМУЧАСТНЫЙ МАСТЕР
СЕРГЕЙ

* заработная плата  
указана до вычета НДФЛ

Акционерное общество
СРЕДНЕУРАЛЬСКИЙ МЕДЕПЛАВИЛЬНЫЙ ЗАВОД
Свердловская область, Ревда, ул. Среднеуральская, 1

В СВЯЗИ С ОТКРЫТИЕМ НОВОГО УЧАСТКА ПРИГЛАШАЕМ НА ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОТЕЛЬЩИКОВ 
график работы сменный 2/2 

ЗП 89 000

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКОВ 
график работы сменный 2/2

 ЗП 80 000-91 000

ТОКАРЕЙ 
график работы сменный 2/2

ЗП 70 000-110 000
* заработная плата указана до вычета НДФЛ

ПРИЕМНЫЕ ДНИ: С ПОНЕДЕЛЬНИКА ПО ПЯТНИЦУ 
ТЕЛЕФОНЫ: (34397) 240-17, 233-88, 8 919-370-20-02

E-MAIL: PERSONAL@SUMZ.UMN.RU
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ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД №11
По горизонтали: Склочничество, Паштет, Дуплет, Череповец, Герцог, Ода, Овал, Лом, 
Коляска, Авокадо, Аркан, Гуд, Макраме, Вырост, Анка, Ночь, Пенс, Татами, Степ, Жерло, 
Шмидт, Дамба, Индиго, Яна, Лжец, Диор, Макар, Тенор, Ранка.

По вертикали: Эпиграмма, Бедолага, Сель, Лото, Чача, Чрево, Столяр, Выемка, Шарлотка, 
Тугодум, Рокот, Палаты, Модель, Склон, Анюта, Рассада, Скребок, Юпитер, Басня, Нажим, 
Омега, Чирок, Дояр, Ушат, Милн, Тмин, Пара, Джо.

ОТДЫХАЙ

АСТРОПРОГНОЗ •  3 — 9 АПРЕЛЯ

РЕЗЮМЕ ВЫСЫЛАЙТЕ НА ПОЧТУ РЕЗЮМЕ ВЫСЫЛАЙТЕ НА ПОЧТУ 
STROKA@EDINSTVO.TVSTROKA@EDINSTVO.TV

ИЩЕМ МЕНЕДЖЕРА ИЩЕМ МЕНЕДЖЕРА 
ПО РЕКЛАМЕПО РЕКЛАМЕ

ОВЕН 

Вам будет трудно сдержать 
себя в первой половине 
недели, но не спешите про-
являть инициативу. Прихо-
дите туда, где вас ждут, и не 
давайте непрошенных со-
ветов. В четверг можете ос-
лабить самоконтроль. 

ТЕЛЕЦ 

Звезды советуют быть мак-
симально спокойными и не 
поддаваться на провока-
ции — особенно во второй 
половине недели. Следите 
за здоровьем и настроени-
ем — собственный комфорт 
вам важнее всего.

БЛИЗНЕЦЫ 

Затишье сменится вовле-
ченностью в дела и обще-
ние во второй половине 
недели. Запаситесь силами 
для того, чтобы использо-
вать свои возможности по 
максимуму. 

РАК 

Звезды советуют вам за-
лечь на дно в первой по-
ловине недели. Будьте вни-
мательны к себе и своим 
ощущениям — в конце кон-
цов, именно из них склады-
вается вся ваша жизнь. 

ЛЕВ 

Вы сможете показать себя 
в деле на этой неделе. Не 
бойтесь бороться за то, что 
принадлежит вам по праву. 
Не забывайте и о тех, кто 
слабее вас: оказывайте им 
своевременную помощь. 

ДЕВА 

Звезды обещают мягкую 
неделю, неприятностей 
не ждите. Будьте открыты 
миру и людям, старайтесь 
притягивать только поло-
жительное, и оно обяза-
тельно станет вашим.

horoscopes.rambler.ru

Ре
кл

ам
а 

16
+

ООО «ЕДИНСТВО» ТРЕБУЕТСЯООО «ЕДИНСТВО» ТРЕБУЕТСЯ

ЭЛЕКТРОМОНТЁР
ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ, 40 

5-33-99

ВЕСЫ 

На этой неделе звезды со-
ветуют вам расслабиться 
и не настаивать на своем, 
если речь не идет о чем-
то принципиально важном. 
Ищите возможности ком-
промисса — даже там, где, 
как кажется, все потеряно. 

СКОРПИОН 

Вы можете получить ту 
власть, на которую рассчи-
тывали, во второй полови-
не недели. Будьте готовы 
распорядиться ею так, как 
желаете именно вы. 

СТРЕЛЕЦ 

Звезды обещают вам хоро-
шую неделю: ничего пло-
хого не произойдет. Будьте 
честны с другими — и с са-
мими собой. 

КОЗЕРОГ 

Козероги смогут, наконец, 
расслабиться и довести 
дело до конца — то, кото-
рое в течение долгого вре-
мени казалось им трудно-
выполнимым. 

ВОДОЛЕЙ 

Вы можете получить по-
мощь, подоспевшую с не-
ожиданной стороны. Будь-
те готовы принять ее легко 
и с благодарностью. 

РЫБЫ 

Будьте готовы взять на себя 
дополнительную ответ-
ственность — касается это 
работы или отношений. Вы 
точно справитесь с нагруз-
кой, а отдача будет колос-
сальной. 


